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На Мытищинском машинострои
тельном заводе собирается автома
тическая станция для дистанцион
ного управления системой машин 
свинофермы на 10 тысяч голов 
свиней. Автоматическая станция 
позволит механизировать операции 
по доставке и раздаче кормов. Эта 
первая такого рода установка пред
назначена для совхоза «Донсвино- 
вод» Ростовской области.

На снимке; электромонтажник 
В. Я. Зарахович монтирует пулы  
управлегая для автоматической 
станции.

(Фотохроника ТАСС).
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Дол\нЬ1^исполинЬ1 
в Туле и Липецке

Центральный Комитет КПСС  
и Совет Министров СССР 
поздравляют металлургов 

и строителей
Центральный Комитет КПСС и Совет Министров СССР обратигась к  ра

бочим, специалистам и стооителям Тульского экономического' района и Но- 
вотульското металлургического завода с приветствием, в котором горячо 
поздравляют их с окончанием строительства и вводом в действие новой 
мощной доменной печи и перестройкой действующей доменной печи, позво
лившей увеличить ее объем более чем в четыре раза.

'Ввод в действие в течение 13 месяцев двух механизированных и авто
матизированных доменных печей на'Новотульском металлургическом за
воде свидетельствует о возросшем мастерстве строителей экономического 
района и монтажников специализированных организаций Министерства 
строительства РСФСР.

Успехи, достигнутые в строительстве доменных печей, говорится далее 
в приветствии, являются результатом творческой активности и трудового 
героизма домностроителей, включившихся в борьбу за претворение в жизнь 
новой Программы КПСС —  программы строительства коммунизма.

В своем рапорте на имя ЦК КПСС, Совета Министров СССР, товарища 
Н. С. Хрущева руководители Тульской области и  строители Новотульекого 
металлургического завода сообщают, что новая тульская домна-исполин —  
это сложное и совершенное сооружение —  заслуженная гордость отече
ственного домностроения.-По уровню механизации и автоматизации она 
не имеет себе равных в мире. Новая доменная печь, выдавшая первую 
плавку чугуна 7 февраля 1962 года, это —  начало создания большой 
металлургии с законченным циклом в Тульском экономическом районе.

Сооружение двух доменньк печей на Новотульском заводе, говорится б 
рапорте, было поистине всенародным делом: В поставке оборудования и 
материалов принимали участие 62 совнархоза одиннадцати союзных рес
публик.

***
Горячее поздравление с окончанием строительства и вводом в действие 

новой мощной доменной печи на Новолипецком металлургическом заводе 
Центральный Комитет КПСС и Совет Министров СССР направили трудя
щимся Липецкого совнархоза и строителям Новолипецкого металлургиче- - 
ского завода.

Ввод в действие каждого нового металлургического агрегата, отмечает
ся в приветствии, служит залогом дальнейших успехов в наращивании 
темпов роста черной металлургии, являющейся фундаментом современной 
промышленно'сти.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР выражают уверенность в том, что 
металлурги в короткие сроки освоят проектную мощность новой доменной 
печи, а коллективы строителей широко, используют накопленный опыт 
строительства для досрочного сооружения других металлургических агре
гатов Новолипецкого металлургического завода.

В рапорте Центральному Комитету КПСС, Совету Министров СССР, то
варищу Н. С. Хрущеву руководители ЛиЙеЦкой области и строители Ново
липецкого завода указывают, что новая сверхмощная доменная печь на 
Новолипецком заводе представляет собой, сложное сооружение с высоким 
уровнем механизации и автоматизации технологических процессов, с при
менением электроники и  счетнорешающих устройств. Все оборудование,' 
контрольно-ижерительная аппаратура и  приборы ^  отечественного про
изводства.

В этой всенародной стройке принимали активное участие не только 
трудящиеся Липецка и области, но и  ряда других городов. Большую по
мощь оказали специалисты промышленньгх предприятий Москвы и, Ленин
града. Свыще 50 совнархозов поставляли различную продукцию и обору
дование.

Строители и металлурги заверяют, что они выполнят любое задание 
партии по строительству металлургической промышленности и внесут 
свой вклад в дело построения коммунизма в нашей стране. (ТАСС)..

НАС ПАРТИЯ К КОММУНИЗМУ ВЕДЕТ
☆ ☆

ВСЕГДА ВМЕСТЕ С ПАРТИЕЙ
МОСКВА, 13 февраля.' (ТАСС). 

Умом и сердцем воспринял каждый 
советский человек волнующие слова 
Обращения Центрального Комитета 
партии ко всем избирателям. Со всех 
концов нашей Отчизны сейчас идут 
сообщения о том энтузиазме, с кото
рым народ В1стретил этот пламенный 
призыв.

Вот столица Белоруссии Минск... 
Минский завод автоматических ли
ний, оснащающий машиностроитель
ные заводы первоклассной техникой. 
В первом механическом цехе за од
ним из станков работает кандидат в 
депутаты Верховного Совета СССР 
А. Н. Виташкевич. Не прошло и трех 
часов, как  началась смена, а днев
ное задание он уже выполнил. Так 
здесь в эти дни всеобщего подъема 
работают многие. Именно этот подъ
ем, которым охвачен коллектив за
вода, делает весомым заявление ма
стера Сергея Якубецкого;

—  Адресуясь к  героическому ра
бочему классу, —  говорит он, —  
партия в своем Обращении зовет нас 
неустанно бороться за дальнейший 
технический прогресс, за подъем 
производительно'сти труда. С честью 
выполним призыв родной партии! А

в день выборов проголо1суем за кан
дидатов блока коммунистов и бес
партийных.

Такая же атмосфера всеобщей 
приподнятости царит и в солнечной 
Армении, где проходят беседы агита
торов, посвященные Обращению ЦК 
КПСС. На Ереванском кабельном за
воде со словами теплой признатель
ности партии выступила молодая об
мотчица Гюльпери Мирз'оян.

—  Действительно, для нашей пар
тии самое главное —  беззаветное 
служение народу, забота о его 
счастье, —  говорит она. —  Это я по
знала на своем опыте. Окончив деся
тилетку, пришла на завод. Работаю 
и одновременно учусь в вузе. Нам, 
учащимся, установлен пятичасовой 
рабочий день. Радостно жить и тру
диться в наше замечательное время!

Индустриальный Харьков. Хоро
шее настроение и у  турбостроителей 
завода имени Кирова. Корреспондент 
ТАСС здесь побеседовал с ударником 
коммунистического труда В. Д. Дро- 
киным.

—  У нашей ленинской партии, —  
говорит кадровый рабочий, —  слова 
никогда не расходятся с делом. Все, 
что намечает партия, неизменно

воплощается в жизнь. Мы это в.идим 
и на примере нашего завода. После 
последних выборов, например, мы 
освоили серийный вьшуск паровых 
турбин мощностью по 150 тысяч ки 
ловатт, а недавно изготовили круп
нейшую паровую турбину в мире —  
в триста тысяч киловатт... За три 
года семилетки я выполнил девять 
годовых норм. Во имя торжества 
коммунизма не пожалею сил, чтобы 
увеличить свой вклад в наше общее 
дело.

Вот другой индустриальный гигант 
—  всемирно известный Уралмаш ‘— 
флагман предприятий ' Свердловска. 
С воодушевлением в цехе рабочие об
суждают документ, в котором партия 
дает отчет народу, призывая его к  
новым свершениям во имя коммуниз
ма. Рабочие сердца наполнены гор
достью за содеянное.

Карусельщик Ф. Шаршов значи
тельно и немногословно говорит:

—  Партия может шело положить
ся на уралмашевцев. Они немало,сде
лали, но сделают еще больше для 
своей Родины. Ну и, конечно, как 
один, проголосуют за кандидатов бло 
ка коммунистов и беспартийных, сре
ди которых, кстати сказать, и наш

ВО И/ЛЯ высокой ЦЕЛИ!
11 февраля в одной 

из комнат рбщенсития 
томской швейной фаб
рики № 5 работницы 
собрались у репро
дуктора, чтобы по
слушать Обращение 
Ц К  КПСС к  избирате
лям. Когда умолк го
лос диктора. Павлина 
Николаевна Седельни- 
кова, депутат област
ного Совета депутатов 
трудящихся, сказала: 

— Радостно было 
еще раз усльппать, что 
семилетний план разви
тия народного хозяйст
ва будет вьшолнен до
срочно. Работницы на
шей фабрики внесут 
свой вклад в это всена

родное дело. Бригада 
Сегеркранц, в которой 
я работаю, в соревнова
нии в честь выборов в 
Верховный Совет
СССР, взяла социали
стическое обязательст
во — каждый день 
шить сверх плана одно 
пальто. Таких сверх
плановых пальто на 10 
февраля сдано уже 76, 
а ко дню выборов бу
дет: не менее 100. Мы 
от души одобряем те 
меры, которые наша 
партия предприЦимает 
для быстрого роста эко
номики страны и бла
госостояния народа. 
Будем работать еще  ̂
лучше и в день выбо

ров отдадим свои голо
са за кандидатов бло
ка коммунистов и бес
партийных.

Каждый день сорев
нование на швейной 
фабрике приносит но
вые успехи. Бригада 
Анны Игнатьевны Зо
риной брала обязатель
ство ежедневно давать 
127 мужских пиджаков 
при задании 125. Свое 
обязательство она пе
ревыполняет.

— Люди нашей 
бригады, бригады ком
мунистического тру
да, — говорит брига
дир Ефросинья Алек
сандровна Тимофеева, 
— с большим интере

сом слушали Обраще
ние Ц К  партии к  изби
рателям Мы восхища
емся успехами своей 
Родины и верим, что 
новые большие задачи, 
намеченные Програм
мой партии, будут вы
полнены. Радостно тру
диться, когда перед то
бой такая ясная, высо
кая цель. 18 девушек 
— учащихся школы 
Ф ЗУ при швейной фаб
рике— будут учасГво-
вать , в голосовании 
впервые. Молодые из
бирательницы готовят
ся ко дню выборов до
срочно освоить работу 
на конвейере.

И. ПЕРСИДСКИЙ.

ТЕСНО СПЛОЧЕН НАШ  
СОВЕТСКИЙ НАРОД

Вечна и нерушима дружба 
двух великих народов

Собрание общественности Москвы
В канун 12 -й  годовщины подписа

ния советско-китайского договора о 
дружбе, союзе, и взаимной помощи 
13 февраля представители общест
венности Москвы собрались в Доме, 
дружбы с народами зарубежных 
стран, чтобы отметить эту знамена
тельную дату. В президиуме собра
ния —  член Президиума ЦК КПСС 
Г. И. Воронов, председатель правле
ния Общества советско-китайской 
дружбы, член Президиума Верховного 
Совета’ СССР А. А. Андреев, министр 
высшего и  среднего специального об
разования СССР В. П. Елютин, пред
седатель Государственного комитета 
Совета Министров СССР по культур
ным связям с зарубежными странами 
Г.' А. Жуков и другие. В президиуме 
собрания также временный поверен
ный. в делах КНР в Советском Союзе 
Чжан Дэ-цюнь, сотрудники китайско
го посольства.

Открывая собрание, А. А. Андреев 
назвал договор между СССР и КНР 
самым справедливым договором меж
ду двумя великими государствами.

12  лет действия договора, сказал 
А. А. Андреев, показали прочность 
братского союза между, советским и 
китайским народами. Отмечая 12-ю 
годовщину, мы, советские люди, еще 
и еще раз говорим, что'советский на
род высоко ценит и бережет, как зе
ницу ока, свою дружбу с китайским 
народом.

А. А. Андреев закончил свое вы
ступление здравицами в честь вечной 
и нерушимой дружбы и сотрудниче
ства народов Советского Союза и 
Китайской Народной Республики, в 
честь единства и дружбы всех стран 
социалистического лагеря, в честь 
мира во всем мире.

Затем выступили ударница комму
нистического труда автозавода име
ни Лихачева Е. Е. Анохина и замести
тель председателя правления москов
ского отделения Союза художников 
РСФСР Б. В. Преображенский.

С речью к  участникам собрания 
обратился временный поверенный в 
делах КНР в Советском Союзе Чжан 
Дэ-цюнь.

Горя чие и сердечные 
поздравления

Горячие и сердечные поздравления 
в связи с 12-й годовщиной^ договора 
о дружбе, союзе- и взаимной помощи 
меж;(у КНР и СССР передала совет
скому народу председатель централь
ного правления Общества китайско- 
советской дружбы Суп Цин-лин. В 
своей телеграмме, направленной 

...председателю президиума Союза со
ветских обществ дружбы и культур
ной связи с зарубежными странами 
Н. В. Поповой и председателю прав- 

.ления Общества советско-китайской 

. дружбы А. А. Андрееву, тов. Сун 
Цин-лин отмечает, что укреплять ве

ликий союз между Китаем и Совет
ским Союзом —  священный долг 
китайского и советского народов. Ки- 
тай,ский народ всегда считает своим 
интернациональным долгом защищать 
и укреплять сплоченность Китая и 
Советского Союза и сплоченность со
циалистического лагеря.

В телеграмме, посланной в Пекин 
на имя тов. Сун Ции-лин, Н., В. По
пова и А. А. Андреев горячо поздрав
ляют всех китайских трудящ их^ с 
12-й годовщиной -. советско-китайско
го договора,.

; (ТАСС).

в  Омске состоялось окружное 
предвыборное совещание представи
телей коллективов трудящихся и об
щественных организаций Курганской, 
Омской, Томской и Тюменской обла
стей, входящих в Омский избиратель
ный округ № 17 . по выборам в Со
вет Национальностей Верховного Со
вета СССР.

Совещание открыла наладчица 
«Сибзавода», Герой Социалистическо
го Труда, депутат Верховного Совета 
РСФСР М. М. Зуева.

Избирается почетный президиум 
совещания в составе Президиума ЦК 
КПСС во главе с Н. С. Хрувтевым.

Первым берет слово Герой Социа
листического Труда, экскаваторщик 
Омского треста «Строймеханизация» 
А. И. Лазуткин.

—  Подготовка к  выборам в Вер
ховный Совет СССР,— говорит он,—  
проходит в обстановке небывалого 
трудового, и политического подъема, 
вызванного решениями историческо
го X X II съезда КПСС, Программой 
КПСС. Повсеместно в нашей стране 
первым кандидатом в депутаты на
род назвал верного продолжателя де
ла великого Ленина, неутомимого 
борца за мир во всем мире, за сча
стье трудящихся товарища Никиту 
Сергеевича Хрущева.

Один за другим выступают пред
ставители Омской, Курганской, Том
ской и Тюменской областей. Они со
общают, что их коллективы кандида
тами в депутаты назвали товарищей 
Н. С. Хрущева, Л. И. Брежнева, Ф. Р. 
Козлова и М. А. Суслова.

На трибуне —  секретарь партий
ного комитета «Сибзавода» Н. В. Ку- 
кель-Краевский. Он сказал:

—  Коллектив рабочих, инженерно- 
технических работников и служащих 
ордена Трудового Красного Знамени 
«Сибзавода» на своем предвыборном 
собрании выдвинул кандидатом в де
путаты также заместителя Председа
теля Совета Министров СССР, пред
седателя Государственного комитета 
по координации научно-исследова
тельских работ Константина Николае
вича Руднева.
. Выступает доцент Томского поли
технического института - Л. М. Седа
ков.

—  Советский народ,. —  сказал-он, 
—  день выборов в Верховный Совет 
СССР встречает как важное полити
ческое событие,. ка к  большой

радостный праздник трудящихся 
нашей Родины. Коллектив про
фессорско-преподавательского соста
ва, студенты, рабочие и служа
щие Томского ордена Трудового Кра
сного Знамени политехнического ин
ститута имени С. М. Кирова на 
своем предвыборном собрании, вы
двинули кандидатом в депутаты 
Совета Национальностей Верховного 
Совета СССР Константина Николаеви
ча Руднева. Мы уверены, что он, бу
дучи депутатом, оправдает доверие 
сибиряков.

Выступают доцент Курганского ма
шиностроительного института Т. Д. 
Стнжкель и начальник производст
венного отдела Тюменского судо
строительного завода Б. М. Тавохин. 
Они сообщают, что и их коллективы 
выдвинули кандидатом в депутаты 
Верховного Совета СССР К. Н. Рудне
ва и просят участников совещания 
поддержать это предложение.

Слово предоставляется секретарю 
Омского горкома ВЛКСМ Н. С. Тара
сенко. Она говорит о том, что все 
комсомольцы и молодежь Омска в 
день выборов в Верховный Совет 
СССР единодушно отдадут свои голо
са за кандидатов блока коммунистов 
и беспартийных.

Омичи В. А. Болохова —  бригадир 
животноводческой бригады Камыш- 
ловского совхоза Любинского района, 
Н. А, Прилипно —  секретарь комсо
мольской организации Юрьевского 
совхоза Корниловского района, П. И. 
Дьяченко —  секретарь Горьковского 
райкома КПСС и другие говорили о 
том, что Обращение ЦК КПСС ко всем 
избирателям вдохновляет советских 
людей на новые трудовые подвиги во 
имя строительства коммунизма.

Окружное предвыборное совеща
ние, единодушно поддержало решения 
общих собраний коллективов омско
го ордена Трудового Красного Знаме- 
.ни «Сибзавода», курганского завода 
«Уралмаш», Тюменского судо
строительного завода. Томского орде
на Трудового Красного Знамени поли
технического института и Курганско
го машиностроительного 'института, 
выдвинувших кандидатами в депута
ты Совета Национальностей Верхов
ного Совета ' СССР Н. С. Хрущева, 
Л. И. Брежнева, Ф. Р. Козлова, М. А. 
Суслова и К. Н. Руднева.

В: связи с тем, что товарищи 
и1Н. С. Хрущев, Л. И. Брежнев, Ф. Р.

Козлов и М. А. Суслов будут баллоти
роваться по другим избирательным 
округам, окружное предвыборное со
вещание решило просить Константи
на Николаевича Руднева дать согла
сие баллотироваться в депутаты Со
вета Национальностей Верховного Со
вета СССР по Омскому избирательно
му округу № 17.

Предвыборное совещание приняло 
обращение, в котором призывает всех 
избирателей округа в день выборов, 
18 марта, отдать свои голоса за кан
дидатов нерушимого блока коммуни
стов и беспартийных. На совещании 
избраны доверенные лица.

товарищ, рабочий-уралмашевец 
А. И. Храмцов, которого мы уже один 
раз избирали депутатом Верховного 
Совета (ЮСР, и  он оправдал наше до
верие.

Близко к  сердцу восприняли при
зыв партии хлеборобы страны ■— 
колхозники и работники совхозов.

—  Мы не пожалеем сил, чтобы 
приумножить производство сельско
хозяйственных продуктов, —  гово
рит председатель колхоза «Рассвет» 
Воронежской области Иван Гапонов. 
—  Уже в ньшешнеи году за счет из
менения структуры посевов мы ре
шили почти удвоить производство 
зерна. Для этого имеем все условия—  
есть кадры, есть первоклассная тех
ника.

Бригадир тракторно-полеводческой 
бригады совхоза «Красноармейский» 
Алхазур Кагерманов (Чечено-Ингу
шетия), выдвинутый кандидатом в 
депутаты Верховного Совета СССР, 
заявил:

Партия Б своем Обращении к  
народу выразила уверенность, что 
работники сельского хозяйства уже 
в этом году увеличат производство 
продуктов для населения. Уверен
ность партии —  наша уверенность. 
Моя бригада в мнувш ем  году выра
стила высокий и самый дешевый уро
жай кукурузы  в республике. На мас
сиве Б 400 гектаров мы .собрали по 
57 с лишним центнеров зерна с гек
тара. Полная механизация возделы
вания чудесницы позволила нам за
тратить на производство центнера 
около 60 копеек. В нынешнем году 
под кукурузой и бобовыми мы зай
мем свыше тысячи гектаров!

С большим вниманием колхозгаки 
артели «Рассвет» Локтевского района 
Алтайского края изучают Обращение 
ЦК КПСС к  избирателям.

'— Нет счастливее и могуществен
нее нашей любимой Родины, —  го
ворит колхозник Николай Александ
рович Нахаев. —  Это видно на при
мере нашего хозяйства. Партия и 
правительство помогли нам поднять 
вековую целину, умножить колхоз
ное богатство. Только за по'следние 
четыре года у нас почти в два раза 

увеличился тракторный парк, стало 
еще больше комбайнов, автомашин, 
на фермы пришла механизация. Кол
хоз построил свои больницу, радио
узел, детский сад, ясли. К  радио
приемникам прибавились телевизо
ры. В каждую семью пришла зажи
точная культурная жизнь.

Труженики полей отвечают на за
боту-КПСС о народе отличньш тру
дом. Колхоз выполнил план продажи 
го-сударству мяса, молока, шерсти, 
яиц. Хозяйство продало Родине более 
300 тысяч центнеров зерна.

Наши сердца с партией, мы 
всегда и всюду —  с партией Лени
на. —  так отвечают на Обращение 
ЦК КПСС металлурги Комоомольска- 
на-Амуре и цементники Белгорода, 
сланцевики Кохтла-Ярве и работни
ки строительной индустрии Вильню
са, колхозники Тернопольщины и 
лесорубы Дальнего Востока, так оТ' 
вечает весь советский народ.

-S5 Ш-

☆

НАШ  О ТВ Е Т
Всех нас глубоко взволновали 

строки Обращения ЦК КПСС ко всем 
избирателям —  рабочим и работни
цам, колхозникам и колхозницам, со
ветской интеллигенции, воинам Со
ветской Армии и Военно-Морского 
Флота. Они вызывают радость и  гор
дость за успехи нашего народа, стро
ящего коммунизм.

Слова партии, обращенные к  нам, 
советским людям, зовут нас на новые 
трудовые дела.

Вчера мы у  себя в бригаде решали: 
чем мы ответим на призыв ЦК 
КПСС? Нас 7 человек. Каждый 
обязался: в оставшиеся до выборов в 
Верховный Совет СССР дни ежеднев
но вьшолнять норму выработки не 
менее чем на 110 процентов, подать 
в цеховой штаб по общественному 
смотру резервов повышения произво
дительности труда не менее 2 ра
ционализаторских предложений, к  18 
марта перейти на самоконтроль на 
четырех операциях по обработке се
параторов.

Г. АЛЕКСЕЕВ,
бригадир токарей подшипниково
го завода.

Каждый день-- 
шаг вперед

в  Обращении Центрального Коми
тета Коммунистической партии Со
ветского Союза ко всем избирателям 
— ' рабочим и работницам, колхозни
кам и колхозницам, советской интел
лигенции, воинам Советской Армии и 
Военно-Морского Флота наша партия 
доложила советскому народу о вы
полнении задач, выдвинутых во вре
мя прошлых выборов в Верховный 
Совет СССР, рассказала о планах на 
будущее.

Калгдый советский человек, ясно 
представляя себе программу комму
нистического строительства, ход ее 
выполнения, чувствует себя непо
средственным участником всех вели
ких событий сегодняшнего дня на
шей Родины.

Я работаю дояркой. Свою работу я 
считаю почетной. Ведь каждый литр 
надоенного молока— это тоже вклад, 
может быть, небольшой, но все же 
вклад в общее дело.

В прошлом году наш колхоз про
дал государству молока на 453 цен
тнера больше, чем в 1960 году. Я от 
каждой коровы закрепленной группы 
получила 2.779 килограммов молока. 
Буду работать так, чтобы каждый 
день был шагом вперед, добиваться 
ежедневного повышения надоя моло
ка.

С. НЕЗНАЙКА,
доярка колхоза имени Жданова 

Зырянского района.

В  ло с ле д ш и А  ч~ас

Полет Джона 
Гленна вновь 

отложен
НЬЮ -ЙОРК, 14 февраля. 

(ТАСС). Как сообщают американ
ские информационные агентства с 
мыса Канаверал, представители уп
равления по аэронавтике и иссле
дованию космического простран
ства С Ш А  официально объявили, 
что запуск на орбиту вокруг Зем
ли космического корабля «Френд- 
шип 7» с подполковником морской 
пехоты Джоном Гленном на борту 
вновь откладывается. Это вызвано 
плохой погодой в районе предпола
гаемого спуска в Атлантическом 
океане.

Запуск планировался на сегодня, 
14 февраля, на 7 часов 30 минут 
утра по нью-йоркскому времени 
(15 часов 30 минут по московско
му времени).

С 20 декабря прошлого года за
пуск корабля «Френд1пип 7» с 
космонавтом ,на: борту откладывает
ся уже восьмой раз.

СВЕРДЛОВСК. Крупный цех металлоконструкций войдет в строй 
в этом году на Уральском заводе тяжелого машиностроения. Сделан
ный из сборного железобетона, он протянется более чем на четверть 
километра. Здесь найдут широкое применение новые методы сварки, 
восемьдесят процентов операций будет автоматизировано. С пуском 
этого цеха Уралмашзавод будет давать дополнительно десятки тысяч 
тонн сварных металлоконструкций в год.

На снимке: монтаж одного из пролетов цеха металлоконструкций.
(Фотохроника ТАСС).

Ш а х т е р ы  Д е к а з в и л я  

п р о д о л ж а ю т  б о р ь б у

ПАРИ Ж , 14 февраля. (ТАСС). 
Забастовка шахтеров-геррев Дс- 
казвиля йродолЖае'Тся. 'Бастующие 
горняки твердо намерены добиться 
полного удовлетворения своих тре
бований."

По настоянию врачей пять чело
век ' из числа' шахтеров, начавших 
девять дней /назад голодовку про
теста, помещены вчера в больницу, 
так как состояние их здоровья 
ухудшилось.

Другие участники голодовки му
жественно продолжают, борьбу.
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НАШИ КАНДИДАТЫ В ДЕПУТАТЫ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
Томский городской избирательный 

округ №  345 по выборам в Совет Союза 
Верховного Совета СССР

Нина Ивановна 
ЧЕСТИКОВА

Н ина И вановна Ч естикова родилась  в 1 9 1 8  году 
в селе Т арбеево П ы ш кино-Троицкого района Томской 
области, в сем ье служ ащ его .

В 1 9 3 8  году, после окончания средней ш колы , Н и
н а  И вановна поступает учиться в Томский государст
венны й университет.

В 1 9 4 2  году, окончив хим ический ф акультет уни
верситета, тов. Ч естикова стала  работать  на Томском 
заводе  резиновой  обуви. И  вот у ж е  2 0  лет она бес
преры вно трудится в этом  коллективе.

Б ригадир , затем  н ачальник  участка  вулканизации , 
инж енер  по качеству  продукции в прессовом  цехе, а 

с  1 9 4 6  года —  нач альн и к  цеха ф орм овой и неф ор
мовой техн и ки — таков трудовой путь Н ины  И ванов
ны.

Нина Ивановна Честикова способный инженер-но
ватор. Под ее руко|С!ДСТВОм, ври eft ^цтивном учаотии 
постоянно внедряются новые технологические процес
сы, совершенная техника, успешно осваиваются но
вые изделия. Цех, которым она руководит, является 
передовым на заводе, борется за звание коллектива 
коммунистического труда.

Т ов. Ч естикова —  ум елы й  организатор  производ
ства, хорош ий воспитатель коллектива, активная об
щ ественница. О на изб и ралась  депутатом  К уйбы ш ев
ского районного С овета депутатов труд ящ и хся города 
Том ска, членом  завком а , зам естителем  председателя 
товарищ еского  суда завода . С ейчас Н ина И вановна 
—  пред седатель  заводского постоянно действую щ его 
производственного совещ ания.

Тов. Ч естикова п ользуется  больш им авторитетом 
среди рабочих, инж енерно-технических работников и 
служ ащ и х  завода . Н ина И вановна н аграж д ен а м еда
лям и  « З а  доблестны й труд  в В еликой О течественной 
войне 1 9 4 1  —  1 9 4 5  гг.»  и « З а  трудовое отличие».

К оллективы  заводов резиновой обуви, «Томка- 
б ел ь» , «Т ехнохим » и Томского государственного уни
верситета на своих собраниях  вы двинули Н ину И ва
новну Ч естикову кандидатом  в депутаты  С овета Сою
з а  В ерховного С овета С С С Р  по Томском у городскому 
избирательном у округу  №  3 4 5 .

О круж н ая  и зб и рательн ая  ком иссия зарегистриро
в а л а  Н ину И вановну Ч естикову  кандидатом  в депута
ты С овета С ою за Верховного С овета С С С Р  по Том
ском у городском у избирательном у округу  №  3 4 5 .

Товарищ и избиратели  Томского городского изби
рательного округа №  3 4 5 ! В день вы боров — 18  м ар
та  1 9 6 2  года —  отдадим  свои голоса за  достойного 
кандидата блока коммунистов и беспартийны х Нину 
И вановну Честикову!

Нина Ивановна Честикова 
зарегнотрирована кандидатом 

в депутаты Верховного Совета СССР
по Томскому 

избирательному
Вчера в Томске состоялось 

заседание окружной избира
тельной комиссии Томского го
родского избирательного окру
га № 345 по выборам в Совет 
Союза Верховного Совета 
СССР.

Комиссия рассмотрела реше
ния коллективов заводов ре
зиновой обуви, «Технохим», 
«Томкабель», университета, 
выдвинувших кандидатом в де
путаты Совета Союза Верховно
го Совета СССР по Томскому 
городскому избирательному ок
ругу М 345 Нину Ивановну 
Честикову.

Выступившие на заседании 
комиссии представители завода 
резиновой обуви — тов. Кости 
на, завода «Технохим» *— тов. 
Антонова, университета ■ тов. 
Алексеева характеризовали 
Нину Ивановну Честикову как 
инженера-новатора, хорошего 
организатора и предложили за
регистрировать ее кандидатом

Томский сельский избирательный 
округ'No 346 но выборам в Совет Союза 

Верховного Совета СССР

Борис Никифорович 
СИДОРЕНКО

Б орис Н икиф орович С идоренко родился в 1 9 1 4  
году в городе С аратове, в сем ье рабочего.

, В 1 9 3 3  году тов. Сидоренко успеш но окончил 
автодорож ны й техникум  и, проработав год. по спе
циальности, поступил учиться в С аратовский инсти
тут м еханизации сельского хозяйства. П осле оконча
ни я  института Б орис Н икиф орович работает старш им 
м ехаником  А синовской М ТС Томской области.

С  1 9 4 1  по 1 9 4 7  год Б орис Н икиф орович служ ил 
в С оветской А рмии. В 1 9 4 8  году он бы л иазна-

S  . . . . . . .. .

городскому 
округу i  345
в депутаты Совета Союза Вер
ховного Совета СССР по Том
скому городскому .избиратель 
ному округу М  345.

Председатель окружной из
бирательной комиссии тов. По
стников сообщил, что на имя 
избирательной комиссии посту
пило заявление Нины Иванов
ны Честиковой, в котором она 
сообщает о своем согласии бал
лотироваться по Томскому го
родскому избирательному окру
гу Xs 345.

Окруяшая избирательная 
комиссия в своем протоколе за
седания записала: зарегистри
ровать Нину Ивановну Чести
кову, 1918 года рождения, ра
ботающую начальником цеха 
завода резиновой обуви и про
живающую в гор. Томске, кан
дидатом в депутаты Совета Со. 
юза Верховного Совета СССР 
по Томскому городскому изби
рательному округу X» 345,

ШШтш

ш

чен директором  А синовской М ТС. В течение 9  лет 
он руководил коллективом  этой м аш инно-тракторной 
станции, зареком ендовал  себя хорош им воспитателем  
и инициативны м  организатором  производства.

В дек абре  1 9 5 5  года тов. С идоренко, к ак  спосбб- 
ный организатор  сельскохозяйственного производст- 

• ва, вы двинут н а долж ность начальника областного 
уп равлен и я  сельского хозяйства. Весной I 9 6 0  года 
Б ори с Н икиф орович изязявил ж елание перейти на 
работу в совхоз. Просьба" его бы ла удовлетворена. В 
м арте 1 9 6 0  года он н азн ач ается  директором  совхоза 
«Томский» Томского района, которы й возглавляет и 
в настоящ ее врем я.

Тов. Сидоренко инициативно, творчески руко
водит совхозом, опираясь  н а партийную , проф сою з
ную и комсомольскую  организации, ум ело мобили
зует коллектив н а успеш ное выполнение заданий  се
милетнего плана, на р езко е  увеличение производства 
продуктов сельского хозяйства.

В совхозе ш ироко прим еняется передовой опыт и 
достиж ения науки. Одним из важ ны х мероприятий 
явилось внедрение беспривязного содерж ания скота. 
С ейчас все стад о — 3 .3 5 0  к о р о в — содерж ится беспри
вязно  и доится на доильны х площ адках  типа «елоч
к а» , П роизводительность труд а доярок  вы росла в 
6  —  7 раз.

М ного нового, прогрессивного внедрено и внед
р яется  и н а других участках  совхозного производства.

Б . Н. Сидоренко награж ден  орденам и Трудового 
К расного Знам ени , О течественной войны II  степени. 
К расной З везд ы  и ш естью  м едалям и.

Б орис Н икиф орович принимает активное участие 
в общ ественной работе. Он член областного комите
та партии, депутат областного С овета депутатов тру
дящ ихся.

К оллективы  совхоза «Томский» Томского района, 
П ыш кино-Троицкого леспром хоза, Ш егарского  рай
онного отделения «С ельхозтехника»  и члены  сель
хозартели  « 4 0  лет О ктября»  А синовского района на 
своих собраниях единогласно вы двинули Б ори са Ни
киф оровича Сидоренко кандидатом  в депутаты  С ове
та  С ою за Верховного С овета С С С Р  по Томскому 
сельском у избирательном у округу  K q 3 4 6 .

О круж ная избирательная комиссия зарегистриро
вал а  Б о р и са  Н икиф оровича Сидоренко кандидатом  в 
депутаты  С овета Сою за В ерховного С овета С С С Р  по 
Томском у сельском у избирательном у округу  X q 3 4 6 .

Т оварищ и избиратели Томского сельского избира
тельного округа Хо 3 4 6 !  В день вы боров —  18  м ар
та 1 9 6 2  года —  отдадим свои голоса за  достойного 
кандидата неруш имого блока коммунистов и беспар
тийных Б ориса Н икиф оровича Сидоренко!

Нолпашевский ..избирательный 
округ №  347 по выборам в Совет Союза 

Верховного Совета СССР

Иван Тихонович 
МАРЧЕНКО

И ван Т ихонович-М арченко родился в 1 9 0 8  году в 
городе Б р ян ск е , в сем ье рабочего. Свою трудовую  
деятельность он начал  в 1 9 2 4  году: работал  слеса
рем , м астером , а затем  помощ ником м аш иниста паро
возного депо станции Б р ян ск  М осковско-К иевской 
ж елезной  д о р о ги .,

В 1 9 2 5  году тов. М арченкЬ вступает в члены  
В Л К С М , с 1 9 2 9  года он член  К ом м унистической 
партии Советского Союза.,

С 1 9 3 0  по 1 9 3 5  год учился в Ленинградском ин
ституте инженеров железнодорожного транспорта, 
после окончания которого до 1 9 3 8  года работал в 
этом же институте заместителем начальника факуль
тета и начальником аспирантуры, а затем в течение 
тринадцати лет был на руководящей работе на желез- 

"Т'НОдорожном транспорте — начальником политотде
ла Западной дороги, в Министерстве путей сообще
ния, начальником Московского отделения Западной 

■ желёзнбйдороги. ^
В последую щ ее врем я И ван Тихонович находится 

на руководящ ей  партийной, работе. Три года бы л пер
вы м  секретарем  Советского райком а па;ртии города 
М осквы , а затем  с 1 9 5 4  по 1 9 5 9  год —  вторы м  сек
ретарем  М осковского горком а КП СС.

В м ае 1 9 5 9  года И. Т. М арченко избран первым 
секретарем  Томского обкома КП С С.

Тов. М арченко н аграж ден  орденом  Л енина, двум я 
орденам и Трудового К расного Знам ени, орденом 
К расной З везд ы  и ш естью  м едалям и.

В 1 9 5 8  году И . Т. М арченко изб и рается  депутатом  
Верховного С овета С С С Р, н а  X X II съ езд е  КП С С  —  
кандидатом  в члены  Ц ентрального К ом итета Комму
нистической партии Советского С ою за.

Н а всех участках  работы , куда посы лала партия 
И вана Тихоновича М арченко, он п роявляет высокую  
партийную  принципиальность, требовательность, з а 
ботливое и чуткое отнош ение к лю дям.

К оллективы  рабочих, инж енерно-технических р а
ботников и служ ащ их К олпаш евского ры боконсервно
го комбината, К аргасокского леспром хоза, совхоза 
«М олчановский» М олчановского района и члены  
сельхозартели  «С еверное сияние» Б акчарского  рай
она выдвинули И вана Тихоновича М арченко кандида
том в депутаты  С овета Сою за Верховного Совета 
С С С Р  по К олпаш евском у избирательном у округу 
Xq 3 4 7 .

О круяш ая избирательная комиссия зарегистриро
вала И вана Тихоновича М арченко кандидатом  в де
путаты  С овета С ою за Верховного С овета С С С Р  по 
К олпаш евском у избирательном у округу  X» 3 4 7 .

Товарищ и избиратели Колпаш евского избиратель
ного округа Хо 3471 В день вы боров —  18  м ар
та 1 9 6 2  года —  единодуш но отдадим свои голоса за  
достойного кандидата блока коммунистов и беспар
тийных И вана Тихоновича М арченко!

Омский избирательный округ N° 17 
по выборам в Совет Национальностей 

Верховного Совета СССР

Константин 
Николаевич РУДНЕВ

Константин Н иколаевич Р удн ев  родился в 1 9 1 1  
году в городе Т уле, в сем ье преподавателя ш колы .

П осле окончания средней ш колы  тов. Р удн ев  с 
1 9 2 9  по 1 9 3 0  год работал  электром онтером  Бобри- 
ковского рудника Т ульской области. В 1 9 3 0  году 
Константин Н иколаевич поступил учиться в Т ульский 
м еханический институт, которы й окончил в 1 9 3 5  го
ду, получив специальность инж енера-м еханика.

4

Нонстантин Николаевич Руднев зарегистрирован кандидатом в депутаты 
Совета Национальностей Верховного Совета СССР

по Омском; избирательному округу № 17
Вчера в Омске состоялось 

заседание окружной избира
тельной комиссии Омского из
бирательного округа Хг 17 по 
выборам в Совет Националь
ностей Верховного Совета 

СССР.

. На заседаний выступили: 
А. И. Вишневский —  от кол
лектива омского «Сибзавода», 
И. В. Лебедев — от коллекти
ва Томского политехнического 
института, А. С. Павлов —  от 
коллектива Тюменского судо
строительного завода, В. И. Ло

скутников— от коллектива кур
ганского завода «Уралмаш», 
А. И. Симонов — от Омского 
машиностроительного инсти
тута, М. Г. Битенбаев — от 
коллектива Омского управле
ния «Чермет», члены комиссии 
тт. А. М. Розенберг и Е. И. Гу
ляева.

Все выступавшие предлагали 
зарегистрировать Константина 
Николаевича Руднева кандида
том в депутаты Совета Нацио

нальностей Верховного Совета

СССР по Омскому избиратель
ному округу Х  17, выдвину
того коллективами омско
го ордена Трудового Крас
ного Знамени «Сибзавода», 
Томского политехнического ин
ститута, Курганского машино
строительного института, кур
ганского завода «Уралмаш» и 
Тюменского судостроительного 
завода.

Председательствующий сооб
щил о согласии Константина 
Николаевича Руднева баллоти
роваться по, Омскому избира
тельному округу К: 17 по вы

борам в Совет Национальностей 
Верховного Совета СССР.

Окружная избирательная ко
миссия постановила: зарегист
рировать Константина Николае
вича Руднева, 1911 года рож
дения, члена КПСС, заместите
ля Председателя Совета Мини
стров СССР, председателя Госу
дарственного комитета по коор
динации научно-исследователь
ских работ, проживающего в 
городе Москве, кандидатом в 
депутаты Совета Национально
стей Верховного Совета СССР 
по Омскому избирательному ок
ругу X  17.

Е щ е студентом, в 1 9 3 4  году Константин Н иколае
вич бы л приглаш ен на работу в конструкторское бю
ро в городе Т уле. В 1 9 4 0  году тов. Р удн ев  был н аз
начен  главны м  инж енером  Т ульского оруж ейного з.а- 
вода, а  в 1 9 4 3  году —  директором  этого завода.

С 1 9 4 7  года Константин Н иколаевич работает в 
М инистерстве вооруж ения С С С Р , а  в 1 9 5 2  году н аз
н ачается зам естителем  М инистра вооруж ения С С С Р , 
затем  —  зам естителем  М инистра оборонной промыш 
ленности С С С Р . '

В н астоящ ее врем я Константин Н иколаевич Р у д 
н е в — зам еститель П редседателя С овета М инистров 
С С С Р  и председатель  Государственного комитета Со
вета М инистров С С С Р  по координации научно-иссле
довательских работ.

Тов. Р уд н еву  К. Н. присвоено звание Г ероя С оциа
листического Т руда. Он награж ден  четы рьм я ордена
ми Л енина, двум я орденам и Трудового К расного З н а 
мени, орденом  О течестЬенной войны II степени, м еда
лям и « З а  оборону М осквы» и « З а  победу над Герм а
нией в Великой О течественной войне 1 9 4 1  —* 
1 9 4 5  гг .» .

Н а X X II съ езд е  КП С С тов. Р уднев К. Н. и збран  
членом  Ц ентрального К ом итета Коммунистической 
партии Советского Союза.

К оллективы  Томского политехнического институ
та, омского «С ибзавода» , Тю менского судостроитель
ного завода, курганского завода «У ралм аш » и 
К урганского м аш иностроительного института едино
душ но вы двинули К онстантина Н иколаевича Р уд н ева  
кандидатом  в депутаты  Совета Н ациональностей В ер
ховного С овета С С С Р по Омскому избирательном у 
округу Хч 17 .

О круж ная избирательная комиссия зарегистриро
вала К онстантина Н иколаевича Р уднева кандидатом 
в депутаты  С овета Н ациональностей Верховного Со
вета С С С Р  по О мскому избирательном у округу 
Хч 17 .

Товарищ и избиратели! В день выборов —  1 8  м ар
та 1 9 6 2  года —  отдадим свои голоса за  достойного 
кандидата блока коммунистов и беспартийных Кон
стантина Н иколаевича Руднева!

Торж ественное собрание 
в Пекине

ПЕКИН, 13 февраля. (ТАСС). 
Более 1.500 представителей 
трудящихся столицы КНР соб
ралось сегодня в зале Хуай- 
жэньтан на торжественное соб
рание, посвященное 12-й го
довщине подписания договора 
о дружбе, союзе и взаимной 
помощи между Советским Со
юзом и Китаем. На собрании, 
организованном Центральным 
правлением и Пекинским отде
лением Общества китайско-со
ветской дружбы, присутствова
ли член Политбюро ЦК КЦК, 
заместитель премьера и ми
нистр иностранных дел КНР 
Чэнь И, члены ЦК КПК и пра
вительства КНР, руководители 
Общества китайско-советской

дружбы, посол СССР в КНР 
С. В. Червоненко, представите
ли посольств социалистических 
стран.
. С речью о 12-й годовщине 

подписания советско-китайско
го договора выступил член ЦК 
КПК, заместитель председателя 
Постоянного комитета 13ееки- 
тайского собрания народных 
представителей Линь Фэн.

От имени китайского прави
тельства и китайского народа 
он выразил советскому прави
тельству и советскому народу 
горячие поздравления по слу
чаю 12-й годовщины подписа
ния договора,

На собрании выступил также 
посол СССР, в КНР С. В. Чер
воненко.

п
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СМОТР ДОЛЖЕН СТАТЬ
МАССОВЫМ

И здесь решается судьба урожая

С января на сшгчвчной фабрике 
«Сибирь» идет общеетвенный смотр 
резервов повышения производитель
ности труда.

Работает общефабринный штаб по 
руководству смотром.

В штаб вошли главный механик 
фабрики тов. Иванов, активный ра- 
ционал1изатор слесарь тов. Зибарев, 
механик цеха тов. Барышев, станоч
ник тОв. Степанец, главный технолог 
тов. Качур и другие передовые рабо
чие,^ техники, мастера. Возглавляет 
штаб начальник технического отде
ла тов. Гриднев.

Все члены штаба закреплены за 
цехами, участками и сменами. Разра
ботан темник для рационализаторов 
и изобретателей.

Завел1И мы специальный журнал 
для записи рационализаторских и 
других предложений, направленных 
на изыскание резервов производства. 
Туда внесено семьдесят предложений 
по механизации и автоматизации! 
производственных процессов, улуч

шению организации труда, использо
ванию техники.

Регу.чярно по средам на диспет
черском совещании члены штаба ин
формируют коллектив о ходе смотра.'

Большую разъяснительную работу 
в коллективе по выявлеяию резервов 
повышения производительности тру
да проводят агитаторы, пропаганди
сты. Многие из них агитируют не 
только словом, но и делом, сами яв
ляются активными участниками смот
ра, рационализаторами.

Так, агитатор коммунист тов. 
Плотников в своем цехе собрал уже 
13 рационализаторских предложений. 
Ценное предложение внес и  сам тов. 
Плотников. Он предложил метод бо
лее эффективного использования ав
токрана на выгрузке леса на лесе- 
бирже. Это предложение внедрено и 
дало возможность увеличить произ
водительность погрузки леса почти 

'вдвое.
По нескольку предложений внесли 

станочник тов. Степанец и слесарь 
Ишкулов, работницы тт. Забеталова, 
Сверчкова. Внесли свои предложения 
тт. Иванова, Кочегарова, Зибарева, 
Качур и другие.

По^ предложению тов. Иванова на 
нашей электроподстанции внедрено 
автоматическое управление. Это да
ло большую экономию предяриятию 
и высвободило 3 дежурных электри
ка. По предложению слесаря тов. 
Преймачука. и других рабочих в ко
робконабивочном цехе упразднена 
должность бракера, высвобождено 
шесть человек. А для осуществления 
кО'Нтрсля за качеством выпускаемой 
продукции создана группа контроле-' 
ров на общественных началах. При
няты также более действенные меры 
для контроля за расходовднием мате
риалов и сырья.

После выступления т зет ы „Красное знамя”

„Неразворотливость"
27 декабря 1961 года в нашей 

газете был опубликован материал 
под заголовком «Разговоров много 
— дела мало». В статье говорилось 
о том, что хозяйства Асиновского 
района плохо готовятся к  севу про
пашных культур—-кукурузы  и са
харной свеклы. Прошло некоторое 
время, но положение дел в районе 
не изменилось. 20 января этого го
да наша газета в статье «Неразво
ротливость» вновь критиковала 
асиновцев.

Секретарь Асиновского Р К  
КПСС тов. Горшков сообщил ре
дакции, что обе статьи обсужда
лись на бюро райкома 30 января. 
Критика признана справедливой. 
Приняты меры по устранению не
достатков, отмеченных в газете. 
Намечено довести посевы кукурузы  
в 1962 году до 1.660 гектаров вме
сто 1.340 гектаров, ранее преду
смотренных планом. В районе со
здана школа кукурузоводов и све
кловодов при училище механизации 
сельского хозяйства. 4 февраля 
проведен семинар агрономов по 
организации учебы колхозников, 
занятых выращиванием пропашных 
культур.

Сейчас в колхозах района ра
ботают три механизированных зве
на по вывозке местных удобрений 
Под посевы кукурузы  и сахарной 
свеклы. Вывезено 13 тысяч торн 
навоза и перегноя. Всего под эти 
культуры будет вывезено не менее 
50 тысяч тонн. В каждом хозяй
стве разработан график заготов
ки местных и минеральных удоб
рений.

Постановлением бюро Р К  КПСС 
организована комиссия по проверке 
готовности техники для выращива
ния н уборки кукурузы. Комиссия 
постоянно контролирует ремонт 
машин. В колхозах заканчивается 
обмен семян и подготовка их к  по
севу.

Районная газета ^Причулым- 
ская правда» систематически пу
бликует материалы о ходе подго
товки к  севу, о соревновании куку 
рузоводов.

Смотр по выявлению новых резер
вов производсвва повысил творче 
скую активность рабочих, itobb'i.iu .t 
улучшить организацию труда.

Приведу такой пример. Цех акку
муляторного шпона в прошлом году 
систематически «е оправлялся с пла
ном по производительности труда. 
В дни смотра партийная организа
ция цеха мо5и.чизовала BCtCb коллек
тив на выявление резервов, устране
ние недостатков, мешающих работе. 
Было внесено много ценных предло- 
же'ний, установлен строгий контроль 
за их внедрением.

I I  вот впервые за многие месяцы в 
феврале коллектив цеха стал перевы
полнять план по про1изво^(ительности 
труда.

Над многими предложениями, вне
сенными в ходе смотра, трудятся сей
час инженерно-технические работни
ки фабрики. Завершаются работы по 
механической подаче клейстера на 
26 коробкоразборных машин. Внед
ряются предложения .по автоматиче
ской зарядке спичечной соломки и 
® угие.

Однако сделать еще предстоит мно
гое. На предприятии много . неис
пользованных резервов. Не избави
лись мы от ручного труда на межце
ховой транспортиро1вке.. Крайне мед
ленно решается вопрос о внедрении 
механической зарядки спичек на кра
сильных машинах, а также центри
рующих, приспособлений на лущиль
ных станках. Затянулось изготовле
ние пакегноупаковочных машин. Не
обходимо механиз1ирпвать также ра
боты по обработке древесины нашко- 
рочном станке.

Пока не все инженерно-техниче
ские работники и рабочие фабрики 
принимают активное участие в смот
ре. Не в полную меру своих воз
можностей работает наша комиссия 
партийного контроля по техническому 
прогрессу.

Недавно партийное бюро рассмот
рело вопрос о ходе смотра резервов 
повышения производительности тру
да. Разработаны мероприятия по 
улучшению хода общественного смот
ра резервов производства. Смотр дол
жен стать Действительно массовым.

В. ПАСТУХОВ,
секретарь партбюро спичечной 

фабрики «Сибирь».
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Матрена Феофановна Белова десять 
лет бессменно заведует лабораторией. 
Богатый опыт помогает ей безоши
бочно определять всхожесть семян.

Немалый путь «прошли» семена, 
пока они попали на стол к  заведую
щей. Одну из начальных операций 
по определению качества семян сего
дня выполняет Евдокия Мотовилова. 
Она готовит навески, чтобы выявить 
процент чистоты семян. Кропотливо

трудится комсомолка Ва

лентина Ильина. Она пе

ресчитывает каждое зер

нышко и затем устанав

ливает абсолютный вес 

их (снимок iNs 1). Одно
временно Ильина следит 
за сушильньга шкафом. 
Здесь семена проверяют
ся на всхожесть.

В залитых светом комнатах Кожев- 
никовской контрольно-семенной лабо
ратории идет кропотливая работа. За 
заснеженными окнами зима еще £ 
полной силе, а здесь, в тихих светлых 
комнатах,— первое дыхание колхоз
ной весны. За столом, обложившись 
пирамидами ванночек, заведующая
лабораторией Матрена Феофановна
Белова проверяет всхожесть семян. Б 
ванночках -  рассгильнях дружно 
вскинулись зеленые стрелки пш.ени- 
цы. Матрена Феофановна осторожно 
берет пинцетом растение и внима- . 
тельно разглядывает его.

—  Все в' норме, 
своих работниц. — 
ще 90 процентов.
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Ha снимке Л5 2 заведующая (сле
ва) и лаборантка Елизавета Белова 
просматривают ростки пшеницы, по
ступившей из колхоза имени Дзер
жинского.

'—  Эта пшеница даст замечатель
ный урожай, —  говорит Матрена 
Фейфановна. —  Всхожесть отличная.

Почти калсдый день приходят в ла
бораторию агрономы колхозов и  сов
хоза за результатами анализа. При- 
exa.i и aipoiiOM колхоза «К новым 
победам» комсомолец Юрий Григорье
вич Лугачев. Он получает документ, 

в котором сказано, что все проверен- 

ньш срчем.1 гороха и пшеницы имеют 

нормальную всхожесть (снимок М  3).

Строго проверяют качество семян 

работники лаборатории. Так, одна 

партия семян пшеницы из колхоза 

«Сибирь» была забракована. Колхо

зу предложено провести воздушно

тепловой обогрев 'этих семян.

Коллектив лаборатории еще в icoh-  

це ноября закончил первую проверку 

семян.

Сейчас ведется повторный анализ 

подработанных семян, доведенных 

до посевных кондгщий.

Текст и фото П. Баранова.

- -  радует она 
Всхожесть боль-

Н о в ы е  д о и л ь н ы е  у с т а н о в к и

Механ£дзаторы Бакчарского от
деления «Сельхозтехника» взяли 
обязательство смонтировать и пу
стить в эксплуатацию ко дню вы
боров в Верховный Совет СССР 
6 доильных установок в ко.лхозах. 
В начале февраля пущены доиль
ные установки, смонтированные 

на передвижных тележках, в кол
хозах «Прогресс», имени Ждано
ва.

В настоящее время бригада

механизаторов, закончив установ
ку  передвижных доильных устано
вок для опорно-показательного хо
зяйства «Северное сияние», при- 
стуйает к  установке доильных 
агрегатов в колхозах имени Киро
ва, «Родина», имени Калинина.

И. ЩЕПЕТКИН, 
механик Бакчарского отделения 
«Сельхозтехника» по трудоем

ким работам в колхозах.
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Отчетные и отчетно-выборные
собрания в колхозах НА СЛОВАХ— ЗА, А НА ДЕЛЕ...

Колхоз «Советская Россия» —  
крупное многоотраслевое хозяйство 
Парабельского района. Здесь 4 фермы 
крупного рогатого скота, птицефер
ма, овцеферма, свиноферма. Пахотной 
земли в артели 2.200 гектаров. Из 
года в год растут денежные доходы 
артели. В прошлом году доход артели 
составил 118.861 рубль. Против 
1960 года производство мяса возрос
ло на 143 центнера, молока —  на 
350 центнеров, надоено молока боль
ше на 173 килограмма на корову. От 
каждых 100 коров получено по 119 
телят. Колхоз выполнил план прода
жи государству всех видов сель
скохозяйственной продукции, перевы
полнил приходно-расходную смету. Об 
этом говорилось на состоявшемся на 
днях отчетно-выборном собрании кол
хоза.

—  Неплохо потрудились члены на
шей артели в течение года, —  отме
тил Б своем докладе председатель 
правления тов. Качалов.

Но на собрании речь шла не столь
ко об успехах, сколько о том, что 
нужно сделать, чтобы 1962 год стал 
переломным годом в развитии всех 
отраслей хозяйства. Колхозники 
вскрыли имеющиеся резервы, полное

использование которых поможет под
нять основную отрасль хозяйства —  
животноводство.

Существовавшая долгие годы тра
вопольная система земледелия тор
мозила развитие хозяйства. Под мно
голетними травами в колхозе занято 
753 гектара, урожайность трав низ
кая. Зерновых в прошлом году было 
получено только по 4,4 центнера с 
гектара. 'Члены правления и колхоз
ники единодушно заявили, что даль
ше так вести полеводство нельзя. Ре
шено в этом году посеять не менее 
230 гектаров силосных культур, до
вести урожай зерновых до 12 центне
ров с гектара. Все выступавшие на 
собраний говорили, что нужно укре
пить кормовую базу, заготовить в 
1 9 6 2 .году не менее чем по 10— 12 
тонн силоса на корову.

Однако на собрании не говорилось, 
какими путями быстрее добиться 
расширения кормовой базы. В прош
лом году колхоз посеял, 10 гектаров 
кукурузы  и получил по 4,6 тонны си. 
лоса с гектара. Почему же так мало? 
Потому что «королева полей» здесь 
не в почете. И сейчас здесь не вспо- 
мина:ют о посеве кукурузы.

■ ■■ ..................

КОРОТКО
Щ Растет грузооборот авто

транспортного парка города Кол- 
пашево. Только в январе авто
транспортная контора перевезла 
более 12 тысяч Тонн различных 
народнохозяйственных грузов. 
Недавно

ещё 10 новыми автомашинами 
«ГАЗ-51».

ф  В городе Асино сдан в экс
плуатацию новый Хлебозавод. Он 
рассчитан на ежедневное пр.оиз- 
водство 15 тонн хлебо-булдчных 
изделий.автопарк пополнился

Н А  Л Е С О З А Г О Т О В К А Х

Т е х н и к у — на полны й  ход
Многие леспромхозы комбината 

«Томлес» с первых дней февраля 
выполняют и перевыполняют суточ
ный график вывозки древесины. В 
числе их — Томский, Линевский, 
Тимирязевский, Ингузетский, Чаин- 
ский и другие леспромхозы. Они 
успешно справились с выполнением 
декадного задания.

Но так работают далеко не все 
предприятия лесной промышленно
сти области. Белоярский, Нибегин- 
ский, Молчановский, Нюрольский, 
Ергайский и некоторые другие лес
промхозы не выполняют суточных 
заданий. Из-за отставания этих 
предприятий комбинат «Томлес» за 
первую декаду февраля недодал \1  
тысяч кубометров леса.

Леспромхозы ко.ябината «Том- 
лес» за первую декаду имеют сле
дующие показатели (в процентах к  
месячному плану):

1 Томский 39.6
2 Линевский' 38,9
3 Тимирязевский 38,6
4 Ингузетский 38,3
5 Чаинский 38,1
6 Орловский 38
7 Аскновский 38
8 Парабельский 36,9
9 Бакчарский 36,5

10 Уткинский 35,9
11 Зырянский 35,5

1 2 ,’ ЛайскиЙ 34,8
13 Каргасоксций 34,6
14 Колпашевский 34,5
15 Аргат-Юльский 33,1
16 БерегаевсКий 32,4
17 Ореховский 32,2
18 Пышкино-Троицкий 32,1
19 Ново-ТегульдетСкий 32
20 Ергайский 31,7
21 Нюрольский 31,7
22 Молчановский 30
23 Нибегинский 29,1
24 Белоярский 27.2

Усть-Чулымская сплавконтора
выполнила месячный план на 44 
процента и Нарымская — на 37,5 
процента.

, Одна из главных причин неудов
летворительной работы отстающих 
леспромхозов — плохое использо
вание средств производства. Пока
жем это на примере Нибегинского 
леспромхоза. Б январе он задолжал 
2 тысячи кубометров леса, в пер
вой декаде февраля ни разу не вы
полнил суточного графика вывозки 
древесины. Б леспромхозе плохо 
организованы лесосечные работы. 
Комплексные бригады имеются не 
на всех участках, а там, где они 
имеются, многие из них не Выпол
няют сменных норм выработки. Ра
бочие в комплексных бригадах ча
сто меняются. Плохо используется 
техника. 9 февраля на трелевке ле

са было занято только 17 трелевоч
ных тракторов вместо 28 по плану. 
Поэтому неудивительно, что в 
этот день было подтрелевано к 
трассам 'лесовозных дорог лишь 
765 кубометров леса вместо 1.330 
по графику. Не лучше обстоит 
здесь дело и С вывозкой древесины. 
Лесовозные дороги находятся в 
неудовлетворительном состоянии; 
на вывозке леса 9 февраля работа
ло только 11 лесовозных автомоби
лей из 15. Крупнопакетная погруз
ка леса на автомобили применяется 
далеко не везде.

Очень' плохо используются сред
ства производства на Золотушин- 
,ском лесопункте Молчановского 
леспромхоза, в Ново-Тегульдет- 
ском, Ергайском, Пышкино-Троиц- 
ком и других леспромхозах.

Долг лесозаготовителей не умень
шается, а растет. Его нельзя ликви
дировать, не улучшив коренным об
разом использование механизмов и 
машин. «Бею технику — на пол
ную мощность»,— так должен тру
диться каждый коллектив лесо
пункта, участка, комплексной 
бригады. Использование машин в 
лесу надо взять под особый конт
роль общественности в ходе смотра 
резервов повышения производи
тельности труда^

Как.'тавестн», ири пропашной си
стеме земледелия необходимо вносить 
на поля больше навоза. Сотни тонн 
перегноя, горы? навоза годами лежат 
у ферм, но на поля не вывозятся.

Получается так, что на словах 
правление колхоза за пропашную си^ 
стему, а на деле пока, еще ничего не 
сделало, чтобы быстрее внедрить ее 
в практику.

Сахарная свекла —  самый выгод
ный корм для свиней. В Парабель- 
ском районе она хорошо растет, а в 
колхозе резкое увеличение производ
ства-мяса намереваются обеспечить 
только за счет картофеля.

^  Надо больше сеять кукурузы, 
сахарной свеклы, —  такое предло
жение внес заведующий животновод
ством тов. Дудин.

Общее собрание колхозников ,по: 
требовало от правления в 1962 году 
решительно перестроить методы ру
ководства,, смелее и шире внедрять 
передовые методы ведения животно
водства, а главное —  не на словах, 
а на деле бороться за быстрейшее 
внедрение пропашной системы земле
делия.

П. ЛОГИНОВ,
сотрудник районной газеты «Ле
нинское знамя» Парабельского 
района.

Отвечаем на письма читателей
Гор. Том ск, С. П. Басову.
Вы писали в редакцию  о том , что в 

доме, в котором  вы ж и ли , случился 
пож ар , в результате сгорела ваша 
квартира и все имущ ество.

Д иректор завода ячеисты х бетонов 
треста «Стройдеталь» тов. Соколов, 
куда было послано ваше письмо, со
общил нам, что адм инистрация и зав
ком  оказали вам м атериальную  по
мощ ь в сумме 170 рублей. Решением 
завком а треста «Стройдеталь» вам б у
дет выделена квартира в строящ емся 
сейчас доме управления карьерам и, 
строительство которого  закончится  
весной этого года;

*
Колпаш евский район, П иновский 

лесозаготовительный п у н кт , тт. Ро- 
динову, Б урл уцко м у и д руги м .

В письме, присланном в редакцию , 
вы справедливо возм ущ ались недо

бросовестным отнош ением к  работе 
мастера ниж н его  склада Патеевой, де- 

^сятников_ сплава тт. Кош карева и Но- 
стоусовой. Кроме того, вы сообщ или о 
плохом учете работы и недостатках в 
оформлении нарядов.

Ваше письм о обсуждалось на цехо
вом ком итете м астерского участка  
Дальнее с участием начальника 
Пиновеного сплавного участка  Нарым- 
ской  сплавной конто ры  тов. Богдано
ва. Ф а кты , указанны е вами, призна
ны правильны м и. Меры по устране
нию  недостатков приняты : на ниж -
нем_ складе налажен учет вы полня
емой работы, неправильно оформлен
ный Патеевой наряд исправлен.

Тов. Патеевой указано  на недопус- 
тим ость неправильного оформления 
нарядов. Тт. Костоусова и Кош карев 
наказаны  в адм инистративном  поряд
ке

О тех, кто работает и учится
В томских вузах за последние годы 

большое развитие получила заочная 
-система обучения. В педагогическом 
и политехническом институтах, в 
университете на заочных отделениях 
открыт ряд новых специальностей. 
С 1959 года началась подготовка 
специалистов без отрыва от произ
водства в инженерно-строительном 
институте.

Возросла и тяга молодежи к  знани
ям. Если накануне принятия Вер
ховным Советом СССР Закона об у к 
реплении связи школы с жизнью в 
вузах Томска было 3 тысячи студен- 
тов-заочников, то сейчас количество 
их увеличилось более чем в 1,8 ра
за.

На заочном отделении педагогиче
ского института заметно улучшилось 
качество подготовки специалистов, 
стали больше уделять внимания за
очному обучению в университете.

Теперь в органах народного образо
вания, на промышленных предприя
тиях и в организациях все чаще мож
но встретить бывших выпускников- 
завчников наших вузов. Как правило, 
эти люди хорошо работают, со знани
ем дела руководят большими, ответст
венными участка1̂ и работы.

Вузы призваны, как указывается в 
Программе КПСС, готовить высоко
квалифицированных специалистов, 
обладающих широким теоретическим 
и политическим кругозором. В этой 
связи вузам необходимо усилить ра
боту, особенно по улучшению заоч
ного обучения. Уровень, теоретиче
ских знаний заочников остается все 
еще невысоким. В прошедшую экза
менационную сессию около половины 
всех заочников, явившихся на экза
мены, получили неудовлетворитель
ные оценки. При этом особенно сла
бые знания показали заочники поли
технического и инженерно-строитель
ного институтов.

Среди . студентов-заочников много 
второгодников и прервавших свое об
разование производственников.

Основная причина этого —  недо
статочная учебная и организаторская 
работа с заочниками.

Вот для сравнений два примера.
В педагогическом институте давно 

стало традицией поручать вести заня
тия с заочниками одним и тем же 
опытным, лучшим преподавателям. 
В институте всего 3 профессора и 21 
доцент. Однако все они работают на 
заочном отделении. Работники заоч
ного отделения, деканы дневных фа
культетов и руководители кафедр ре
шают вопросы заочной подготовки в 
тесном контакте. Используются раз
личные оправдавшие себя формы ра
боты с заочниками, строго контроли
руется их учеба в межсессионный пе
риод, оказывается необходимая по
мощь. Ведется и большая индивиду
альная работа. Проректор по заочно
му обучению тов. Жукова часто бесе
дует с заочниками, выяс1£яет причины 
отставания некоторых из них. Не ме
нее двух раз в год, а при необходи
мости щ чаще, руководители школ, 
областного и районных отделов народ
ного образования ставятся в извест
ность о том, как учатся заочники- 
учителя.

Задолго до Лаборатофно-экзамена- 
циоаной' сессии студентам-заочникам 
высылаются сообщения о выполнении 
ими учебных заданий, а затем й вы
зов на сессию. ’

Итоги успеваемости обязательно 
обсуждаются на собраниях заочни
ков, на заседаниях многих кафедр, а 
также на ученом совете. В институ
те проведено две научно-методиче
ские конференции по заочному обуче
нию.

Совсем другое положение на заоч
ном факультете политехнического ин
ститута. Здесь почти каждый год ме
няются деканы. С заочниками работа
ют в основном ассистенты, причем 
постоянного закрепления их за груп
пами и даже курсами не проведено. 
Для многих кафедр института работа 
с заочниками не стала составной 
частью их деятельности. Связь с 
уче бно-кон сулътационными пунктами 
и с вузами, к  которым прикреплены 
их заочники, ослаблена, а, с пред

приятиями по месту работы заочни
ков ее почти нет.

В политехническом институте не 
проводятся установочные сессии для 
принятых на первый курс. Недоста-. 
Точно продумывается проведение об
зорных и установочных лекций для 
остальной части заочников. Заслужи
вает резкого осуждения существую'- 
щая здесь практика условных перево
дов на следующие курсы студентов- 
заочников, в том числе нередко и вто
рогодников, имеющих задолженность 
по экзаменам и зачетам. Это приво
дит к  тому, что у  части заочников 
воспитывается неправильное отноше
ние к  учебе.

Отсюда и плохие результаты. В 
педагогическом институте успевае
мость студентов-заочников —  74,1 
процента, в политехническом — . 
только 17,2. В политехническом ин
ституте почти в два раза больше за
очников, чём в педагогическом ин
ституте, но на «отлично» и «хорошо» 
успевают в 2 раза меньше.

Партийному комитету и ректорату 
политехнического института следует 
.с помощью кафедр, общественных ор
ганизаций устранить серьезные недо
статки в работе’ заочного факультета.

Очень важным в заочной подготов
ке является правильное комплектова
ние контингента заочников. Обычно 
там, где производственники поступа
ют на факультеты, родственные их 
специальности, они лучше овладева
ют знаниями, в ходе учебы Содержа
тельнее становится их труд. А пра
вильность комплектования опять-та
ки зависит от организаторской рабо
ты.

Например, заочное отделение уни
верситета долгое время испытывало 
трудности в выполнении плана прие
ма студентов-заочников. В 1961 го
ду представители заочного отделения 
провели значительную разъяснитель
ную и организаторскую работу в ор
ганизациях, учреждениях и на пред
приятиях, привлекли к  этому боль
шой актив преподавателей, студен
тов, вьшускников университета. В 
результате на отделение было подано

в 2 раза больше заявлений, чем пла
нировалось. В этом году предстоит 
снова провести большую работу по 
новому набору. Нужно использовать 
опыт университета и уже сейчас раз
вернуть широкую разъяснительную 
работу среди рабочих, колхозников и 
служащих.
. Одной из причин, мешаюгцнх ус
пешному заочному обучению, являет- 
сц неудовлетворительное обеспечение 
заочников учебно-методическими по
собиями, программами, учебниками и 
другими обязательными материалами.

Нехватка учеб£1Иков и пособий 
ощущается при изучении дисциплин 
не только специальных, но и  обще
образовательных, общетехнических 
предметов. Во многих вузах не 
ведется своевременное информирова
ние (как это делает заочное отделе
ние университета) заочников о новых 
учебниках. Томскому облкниготоргу 
следует значительно улучшить прода
ж у  книг заочникам.

Улучшение качества подготовки 
специалистов немыслимо без коренно
го улучшения учебного процесса, ме
тодической работы с заочниками. Од
нако кое-где заведующие кафедрами 
слабо контролируют проведение лек
ции, лабораторно-практических заня
тий с заочниками, рецензирование их 
ко'нтрольных работ, .„р политехниче
ском, инженерно-строительном инсти
тутах немало кафедр, которые не го
товят методических пособий, не забо
тятся о разработке курсов лекций по 
трудным, мало освещенным в литера
туре разделам.

Учиться и работать это нелег
кая задача. Студенты-заочники долж
ны быть окружены всемерным внима
нием и заботой. Партийные и обще
ственные организации учебных заве
дений, предприятий и учрелсдений,, 
рабётники заочных отделений, фа
культетов и кафедр обязаны совмест
ными усилиями обеспечить высокое 
качество подготовки специалистов без 
отрыва от производства,

м. иволгин,
инструктор Томского обкому КПСС,
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„Нанать переговоры 
при участии глав

о разоружении 
правительств"

ПРАГА. «Главы правительств 
в Женеву», «Начать перегово

ры о разоружении при участии 
глав правительств» — под такими 
заголовками чехословацкая печать 
на первых полосах^ публикует по
слание Председателя Совета Мини
стров СССР Н. С. Хрущева прези
денту С Ш А  Дж. Кеннеди, премь
ер-министру Англии Г. Макмилла
ну и правительствам других госу
дарств, представленных в комите
те 18-ти по разоружению. «Руде 
право», «Обрана лиду», «Праце», 
«Млада фронта», «Земеделске но
вины» и другие газеты публикуют 
этот документ, проникнутый забо
той о мире и судьбах человечест
ва. Газета «Руде право» в заголов
ке выделяет призыв главы Совет
ского правительства к  представите
лям западных держав со всей серь
езностью н искренностью отнес
тись к  предстоящим переговорам в 
Женеве.

Текст послания Н. С. Хрущева 
неоднократно передавался по ра
дио.

БУХАРЕСТ. Посланйе Н. С. 
Хрущева встречено с большим ин
тересом трудящимися Румьшии. 
Газета «Скынтейя» называет его 
важной инициативой, проникнутой 
желанием разрешить проблему ра
зоружения. «Скынтейя тинерету- 
луй» подчеркивает в комментарии, 
что новое советское предложение 
может уже теперь вывести женев
ские переговоры на первый план 
международной политической жиз
ни.

Советское предложение, пишет 
газета, открывает реальные пер
спективы для эффективного под
хода к  вопросу разоружения.

СОФИЯ. Все болгарские газеты 
на самых видных местах публику
ют послание Н. С. Хрущева. Газе
та «Земеделско знаме» подчерки
вает, что послание проникнуто за
ботой о мире. Предложение Пред
седателя Совета Министров СССР 
провести первое заседание комите
та 18-ти на высшем уровне, отме
чает газета, представляет собой 
мудрую и своевременную инициа
тиву.

Газета «Отечествен фронт» пи
шет, что если и на этот раз запад
ные государства отвергнут совет
скую инициативу, то им придется 
взять на себя всю моральную от
ветственность за гонку вооруже
ний.

В А Р Ш А В А . Польские трудя
щиеся видят в новой инициативе 
главы Советского правительства 
еще одно свидетельство миролю
бия СССР.

Послание Н. С. Хрущева нахо
дится в центре внимания польской 
печати и радио. Газета «Жице Вар
шавы» пишет, что инициатива 
СССР может привести к  перелому 
в решении проблемы разоружения.

БУД АП ЕШ Т. Будапештские га
зеты на первых полосах и под 
крупными заголовками подробно 
излагают послание Н. С. Хрущева. 
Газета «Мадьяр немзет» указыва
ет, что советская идея созыва ко
митета 18-ти на уровне глав пра
вительств внесла большое оживле
ние в мировую политику. I

ВЕНА. Сообщения о послании 
Н. С. Хрущева все венские газеты 
публикуют на первых страницах 
под крупными заголовками.

Предложение Н. С. Хрущева о 
встрече глав правительств по воп
росу о разоружении, отмечает га
зета «Фольксштимме», последова
ло в обстановке, когда западные 
державы взяли курс на усиление 
гонки атомного вооружения после 
срыва конференции по разоруже
нию в Женеве. Инициатива Н. С. 
Хрущева о проведении широкой 
встречи на высшем уровне направ
лена на то, чтобы предотвратить 
эту гонку вооружений, представля
ющую серьезную угрозу миру.

БОНН. Предложение Н. С. Хру
щева о том, чтобы предстоящее в 
Женеве совещание по разоруже
нию было проведено на самом вы
соком уровне с участием глав пра
вительств, привлекло большое вни
мание в Западной Германии. Агент
ство Д П А  передало полный текст 
послания Н. С. Хрущева.

В боннских правящих кругах 
предложение Н. С. Хрущева вызва
ло явную тревогу. По этому дово
ду орган ХДС газета «Рейннше

пост» откровенно пишет; «В пра
вительственных кругах опасаются, 
что Хрущев воспользуется начина
ющимся 14 марта в Женеве сове
щанием по разоружению для того, 
чтобы выступить против атомного 
вооружения бундесвера».

КАИ Р. Послание Н. С. Хрущева 
находится в центре внимания каир
ской печати. Газеты публикуют 
подробное изложение послания под 
крупными заголовками на самых 
видных местах.

ДЕЛИ. Делийские газеты на 
первых полосах под крупными 
заголовками помещают изложение 
послания Н. С. Хрущева. «Пред
ложение о созыве конференции 
18-ти государств на высшем 
уровне по разоружению. Реакция 
в Дели благоприятна», — заяв
ляет в заголовке, набранном круп
ным шрифтом, на первой полосе 
газета «Индиан экспресс».

«Принимая во внимание, что 
Индия придает крайне важное зна
чение проблемам войны и мира, —  
подчеркивает «Индиан экспресс», 
— она естественно будет приветст
вовать конференцию на высшем 
уровне для обсуждения этих про
блем. Индия уже согласилась уча
ствовать в Женевском совещании».

ТЕГЕРАН. Под крупными заго
ловками «Хрущев предлагает про
вести переговоры в Женеве по во
просу о разоружении на высшем 
уровне» газеты публикуют сообще
ния о новом миролюбивом акте Со
ветского Союза.

(ТАСС).

Отклики В С Ш А
НЬЮ -ЙОРК, 13 февраля. 

(ТАСС). Послание Председателя 
Совета Министров СССР Н. С. 
Хрущева президенту С Ш А Дж. 
Кеннеди и премьер-министру Ве
ликобритании Г. Макмиллану — 
главная тема сегодняшних нью- 
йоркских газет. Газеты уделяют 
большое внимание также реакции 
в западных странах на предложе
ние главы Советского правитель
ства начать работу комитета 18-ти 
на уровне глав правительств (го
сударств) представленных. в нем 
стран.

«Нью-Йорк тайме» опубликова
ла переданный ТАСС полный 
текст послания Н. С. Хрущева, а 
также теист посланий президента 
С Ш А Дж. Кеннеди и премьер-ми
нистра Великобритании Г. Мак
миллана Председателю Совета Ми
нистров СССР Н. С. Хрущеву.

«Нью-Йорк геральд трибюн», 
«НьюШорк миррор» и «Дейли 
ньюс» поместили изложение по
слания Н. С. Хрущева.

Предложению Н, С, Хрущева 
начать работу комитета 18-ти на

уровне глав правительств (госу
дарств) посвящают свои редакцион
ные статьи газеты «Нью-Йорк 
тайме», «Дейли ньюс» и «Нью- 
Йорк геральд трибюн».

Агентство Юнайтед Пресс Ин- 
тернейшнл сообщает из Вашингто
на, что в момент, когда Соединен
ные Штаты совещались со своими 
союзниками по поводу ответа на 
предложение Н. С. Хрущева, госу
дарственный секретарь С Ш А  Раск 
в передававшемся^ по радио ин
тервью «отверг предложение Хру
щева» под тем предлогом, что 
«сейчас требуются систематические 
серьезные, настойчивые, упорные 
и спокойные переговоры» и что та
кие переговоры будто бы нельзя 
вести на уровне глав правительств

Агентство подчеркивает при 
этом, что с отклонением . Раско'м 
предложения о том, чтобы совеща
ние по разоружению началось на 
высшем уровне, «видимо, согласны 
и другие, имеющие к  этому отно
шение правительства великих дер- 
жав»«

В А Н ГЛ И Й С К О Й  П А Л А Т Е  ОБЩ ИН
'ЛОНДОН, 13 февраля. (ТАСС). 

Сегодня в палате общин лейборист
ская оппозиция потребовала, что
бы правительство внимательно От
неслось к предложению Советского 
Союза об участии глав прави
тельств (государств) в работе коми
тета по разоружению 18 государств 
в Женеве и чтобы была сделана 
серьезная попытка прийти к  согла
сию с Советским Союзом в этом 
вопросе.

Выступая с этим требованием, 
лидер лейбористов Гэйтскелл зая
вил; «Кажется абсурдным, что три 
главные ядерные державы не могут 
достичь соглашения о встрече на 
весьма высоком уровне по важней
шему вопросу».

Гэйтскелл указал далее, что гла
ва Советского правительства 
Н. С. Хрущев ясно дал понять, что 
он предлагает не новое совещание 
в верхах, а просто участие глав го

сударств в этих переговорах, имею
щих жизненно важное значение. 
«Разве, — спросил Гэйтскелл, — 
это в основном не та же самая 
идея, которую выразили в своем 
послании Хрущеву Макмиллан и 
Кеннеди?»

Премьер-министр МакМиллан в 
своем ответе заявил, что англий
ское правительство приветствует 
«широкий характер» предложений 
Н. С. Хрущева и в настоящее вре
мя готовит ответ. Признав возмож
ную ценность участия глав прави
тельств в работе комитета 18 госу
дарств, Макмиллан вместе с тем 
утверждал, что важно было бы 
провести деловую встречу предста
вителей' трех ядерных держав, на 
которых «лежит особая ответствен
ность». Макмиллан высказал на
дежду, что западное предложение 
о встрече министров иностранных 
дел накануне переговоров по раз

оружению сохранится при любом 
компромиссе с Советским Союзом.

Лейборист Артур Гендерсон по
требовал от правительства завере
ния в том, что до начала работы ко
митета по разоружению в Женеве 
никаких испытаний ядерного ору
жия в атмосфере проводиться не 
будет.

Уклонившись от прямого ответа, 
Макмиллан вместе с тем . заявил, 
что, как он уже говорил ранее, 
приготовления к испытаниям на 
острове Рождества еще не начина
лись, а поскольку на эту подготов
ку  требуется много’ времени,, до 
14 марта «испытаний, конечно, не 
будет».

В то же время Макмиллан отка
зался дать категорическое завере
ние, что Англия и С Ш А не будут 
проводить ядерных испытаний в те
чение хотя бы ближайших трех ме
сяцев, заявив, .что это уже «другое 
дело», ......................

Франция 
бастует

ПАРИЖ , 13 февраля. Корр. 
ТАСС Г. Драгунов передает:

Трудовая Франция отдает пос
ледний долг восьми антифашистам 
павшим во время жестокой поли
цейской расправы с участниками 
мирной народной - демонстрации 
8 февраля.

С раннего утра вся страна охва
чена грандиозной забастовкой, 
остановились заводы и фабрики. 
Застыли на путях поезда, за
мерла жизнь морских портов и до
ков. Прекратили подавать ток мно
гие электростанции, прекратилась 
подача газа. В Париже (как и во 
многих. других городах Франции) 
не работает городской транспорт, 
длинными вереницами выстроились 
вдоль тротуаров автобусы, закрыты 
двери метро... Десятки тысяч па
рижских пролетариев идут к  клад
бищу Пер-Лашез.,

В почтовых отделениях — ни ду
ши, приостановил на два часа рабо
ту международный телеграф, за
крыты многие учреждения, банки, 
конторы. Служащие — тоже в ря
дах похоронной процессии.

Память тех, кто отдал свою 
жизнь в борьбе с фащистской угро
зой, чтит и французская демократи
ческая интеллигенция. Необычно 
тихо сегодня в помещениях париж
ских школ, Безлюдно в аудиториях 
Сорбонны (парижский универси
тет) и других высших и специаль
ных учебных заведений. Профес
сорско-преподавательский состав и 
учащиеся не пришли сегодня на за
нятия. В столице не вышла ни одна 
газета, сильно сокращена програм
ма телевидения и радиовещания.

С призывом к  всеобщей заба
стовке, подхваченным, как это по
казывают даже первые, далеко не 
полные сведения, миллионами 
французов, выступила Всеобщая 
конфедерация труда, поддержанная 
федерацией работников просвеще
ния и рядом других профсоюзных 
объединений.

По оценке печати, с 9 февраля 
по всей стране прошло более трех
сот забастовок на заводах, пред
приятиях, стройках, шахтах, в 
учебных заведениях, сотни митин
гов протеста против полицейской 
расправы в различных частях стра
ны, продолжается поток резолюций 
с выражением гневного протеста 
против фашистских выступлений.

В о,твет на репрессии властей, в 
ответ на усилившиеся вылазки фа
шистов BS ^ а я ц и я , ,в последние 
несколько дней возникли десятки 
новых антифашистских комитетов, 
в которые входят люди различных 
политич’есййх убеждений, но охва
ченные одним стремлением — пре
градить дорогу фашизму.

С П А Р Т А К И А Д Е  Н А Р О Д О В  С С С Р
Большой томский 

трамплин. Здесь в тече
ние двух дней более со
рока представителей 
Кемеровской, Новоси
бирской, Омской, Том
ской, Тюменской обла
стей и Красноярского 
края в зональных сорев 
нованиях по прыжкам 
на лыжах с трамплина 
и лыжному двоеборью 
боролись за право уча
стия в финале первенст
ва РСФСР, за путевки в 
г. Горький.

Среди участников — 
мастера спорта Е. Во
робьев, Г. Андреев и 
перворазрядники Э. Гор- 
бейко, Г. Домовников, 
В. Королев, успешно за
щитившие честь томско_ 
го областного совета 
«Буревестника» в рес
публиканских состяза
ниях в Кавголово. Пе- 
реходягций приз респуб
ликанского совета сту
денческого общества 
сменил местожительст
во — из Ленинграда пе
решел в сибирский го
род Томск.

Среди гостей — ново
сибирцы: мастер спорта
A. Петров, перворазряд
ники С. Красильников и
B. Игнатьев. Участвует 
в соревнованиях и крас
ноярец Н. Кардашов, за
нявший в турне трех си
бирских трамплинов 
Томск — Красноярск— 
Южно-Сахалинск вто
рое, после томича В. Ко

ролева, место и • выпол
нивший норму мастера 
спорта.

Вне конкурса высту
пает вторая команда то
мичей, в составе кото
рой спортсмены первого 
разряда, мастер спорта 
Н. Терентьев. На днях 
ему предстоит в сборной 
Центрального совета 
«Спартака» встретится в 
Финляндии с местными 
прыгунами на лыжах с 
трамплина. И вот Н. Те
рентьев решил еще раз 
проверить свою подго
товку к  столь ответст
венной международной 
встрече.

Такой сильный состав 
участников предопреде
лил и остроту борьбы.

В воскресенье после 
традиционного подъема 
флага и вручения го
стям памятных вымпе
лов начались соревно
вания по прыжкам на 
лыжах с трамплина.

Первыми в борьбу 
вступили двоеборцы. На 
старте—томич Г. Томи- 
лов. Сигнал стартера, 
разгон, толчок, и спорт
смен приземляется на 
54-метровой отметке. Ос
тальные постепенно уве
личивают длину прыж
ков.

Красноярец А. Вычу- 
жании, совершив пры
жок на 73 метра и полу_ 
чив 105,5 очка, стал у 
двоеборцев победителем 
в прыжках.

Ю. Тюменцев—  
чемпион сибирской  

зоны

Преступления „ультра"
ПАРИЖ . 13 февраля. (ТАСС). 

«Ультра» продолжают во Франции 
террористическую деятельность. 
Преступники из ОАС подбросили 
вчера бомбу в помещение Комму
нистической партии в Антони (Па
рижский район). Взорвалась бомба 
в городе Нанте, в здании, где нахо
дится отделение Компартии. В 
Гренобле фашисты подложили 
бомбу в квартире одного из руково
дителей местного комитета ассоци
ации «Франция— СССР» Каца. В 
результате взрыва ранена жена 
этого общественного деятеля. В 
Париже в результате взрывов 
бомб, подложенных «ультра», в 
различных кварталах города ране
но несколько человек.'

«Ультра» вольготно чувствуют 
себя в Алжире. Как сообщает 
агентство Франс Пресс, в городе 
Алжире «ультра» с разрешения и 
под защитой официальных властей 
организовали демонстрацию по 
случаю похорон одного из своих 
приверженцев.

Из Иркутска верну
лись томские скорохо
ды, принимавшие уча
стие в зональных сорев
нованиях на лично-ко. 
мандное первенство 
Центрального совета 
общества «Труд» по 
конькобежному спорту.

На дистанции 500 мет
ров первым был иркутя
нин Мастер спорта Куз
нецов. Его время — 
43,3 сек. На 0,3 сек. от
стал от него томич ма_ 
стер спорта Ю. Тюмен
цев. Зато на дистанции 
5.000 метров не было 
равных томскому конь
кобежцу. Он показал 
время 8 минут 16,5 се
кунды и занял первое 
место.

Неплохих личных ре
зультатов добилась то 
мичка Г. Тюменцева^ 
поделив третье место на 
дистанции 500 метров с 
Потаповой •— мастером 
спорта из Новокузнецка. 
Их время •» 51 сек.

Хорошо выступил в 
первый день состязаний 
томич Николай Андре
ев. По сумме набранных 
в двух дистанциях оч
ков он подошел вплот
ную к  норме мастера 
спорта, но неудачным 
был для него второй 
день соревнований, и 
это помешало ему взять 
заветный рубеж.

В итоге в индивиду
альном зачете первое 
место и звание чем
пиона сибирской зоны 
среди конькобежцев об
щества «Труд» завоевал 
томич Юрий Тюменцев. 
Он набрал в многоборье 
192,030 очка и четвер
тый раз подтвердил 
норму мастера спорта.

Ю. Тюменцев выехал , 
в Москву для. участия в 
финальных соревнова
ниях на первенство 
Центрального совета об
щества «Труд».

В. МИТРОХИН.

■ На втором месте—то
мич Г. Домовников, на 
третьем — омич А. Осад- 
чий.

Впереди гонки на 
15 км. От них зависит 
исход борьбы...

Начинается соревно
вание прыгунов. Учиты
вая, что дальность 
прыжков может быть 
очень большой, судей
ская коллегия приняла 
решение дать старт уча
стникам со средней пло_ 
щадки трамплина. Од
нако, несмотря на это, 
прыжки отдельных уча
стников превышали 70 
метров. ^

На старте—выступаю
щий вне конкурса Ни
колай Терентьев. Сде
лав несколько скользя
щих шагов по горе раз
гона, набрав скорость и 
точно оттолкнувшись от 
стола, он совершает кра
сивый прыжок. Много
численные зрители с не
терпением ждут объяв
ления результатов. И 
вот раздается, голос дик
тора: «Длина прыжка
Терентьева —74 метра, 
оценка — 112 очков».

Отлично прыгает про
ектировщик и строи
тель трамплина, один из 
зачинателей этого вида 
спорта в Томске мастер 
спорта Николай . Тете- 
рин — 70 метров! На 
полтора метра ’ дальше 
опускается молодой том
ский спортсмен ■ Нико
лай Варзаров. Почти в 
каждом соревновании 
нынешнего сезона его 
конечный ■ результат 
превышает норму масте
ра спорта.

Из числа гостей луч
ший прыжок—61,5 м—у 
новосибирца А. Петрова.

Начинается вторая 
попытка. Каждый стре
мится улучшить свои 
показатели — только 
это позволит войти в за_ 
ветную десятку. Вновь 
отлично прыгает Н. Те
рентьев —- 77 метров! 
На полметра улучшают 
свои результаты Н. Те- 
терин и Н. Варзаров.

В третьей попытке по

ложение лидеров не из
менилось. По сумме 
двух лучших попыток 
победил Н. Терентьев- 
228 очков. Это—резуль
тат международного 
класса и доказательство 
того< что томич в Фин
ляндии будет успешно 
защищать честь нашей 
Родины.

Итак, десятка лучших 
завоевала путевки на 
поездку в Горький, на 
финал первенства
РСФСР. Вот они (в по
рядке занятых мест): .  
томичи Н. Варзаров, 
Н. Тетерин, В. Королев, 
красноярец А. Куда
шев, новосибирец
A. Петров, томич Г.
Андреев, тюменец'
B. Степыгин, красноя
рец Н. Кардашов, ново
сибирцы В. Игнатьев и
C. Красильников.

На следующий день 
продолжались поединки 
двоеборцев. Им предсто., 
яло пройти 15 километг 
ров. Отлично проведя 
первую половину состя
заний—прыжки с трамп
лина, красноярец А. Вы- 
чужанин очень слабо 
прошел дистанцию — за 
1 час 7 мин. 37 сек. — и 
оказался лишь на ше
стом месте.

Высокий темп взял со 
старта томич Г. Домов- 
ников. Достаточно было 
ему 15 км пройти в пре. 
делах нормы первого 
разряда (57 минут) и — 
взят заветный рубеж 
мастера спорта! Но том
ский двоеборец не рас
считал до конца свои си
лы. Его время — 58 м;ин. 
37 сек. Все же Г. Домов
ников вышел в двое, 
борье на первое место 
(446,3 очка) и завоевал 
право на поездку в Горь- ’ 
кий. Этого же  ̂удостой, 
лись его земляки Е. Во
робьев, В. Клименко, 
В. Горинов, новосибир
цы Г. Говорухин, С. По
лухин, омичи А. Осад- 
чий, Г. Сидельников, 
красноярцы А. Вычужа- 
нин и А. Стоцкий.

М. ЛЕБЕДЕВ,
О. М ИРЕЦ КИИ.

На беговой дорожке— 
молодые рысаки

у . г. Юсупов работа
ет на Томском йпйЬдро- 
ме 20 лет. Начинал он 
простым конюхом, а 
сейчас — наендймв iwp- 
вой категории. Опыт
ный конник много вни
мания и труда уделяет 
воспитанию племенного 
молодняка.

Хотя на последних 
соревнованиях погода 
не благоприятствовала

“  мешал резкий холод
ный ветер, '— молодые 
питомцы У .'Г . Юсупова 
показали высокую рез
вость. Опытный наезд
ник первым привел к  
финишу двухлеток «Мо
лоха» и «Излучину». Ры
саки прошли дистанцию 
соответственно за 2 ми. 
нуты 43 секунды и 
2 минуты 45 секунд.

В. ЧИ КИ Ш ЕВ.

15 февраля, в 7 часов вечера, в 
областном лектории состоится оче
редное занятие факультета между
народной жизни народного универ
ситета культуры по теме: «Между
народное положение СССР». Чи
тает тов. Демин А. И. (г. Мо
сква).

После лекции демонстрируются 
кинофильмы.

ИЗВЕЩ ЕНИЯ

16 февраля, в 7 час. 30 мин. ве
чера, в областном лектории состо
ится публичная лекция о междуна
родном положении СССР. Читает 
тов. Демин А . И. (г. Москва).

Билеты продаются в кассе лек
тория с 9 часов утра до 7 часов 
вечера. Принимаются коллектив
ные заявки.

ПОГОДА
По сообщению Томского гидро

метеорологического бюро, 15 фев
раля по Томской области ожидает
ся облачная погода с прояснения
ми, по западным районам слабый 
снег, по остальным без осадков, ве
тер юго-западный, 5— 10 метров в 
секунду, температура по западным 
районам 5 — 10, по остальным — 
10— 15 градусов мороза.

Редактор В. А . КУЗЬМ ИЧЕВ.

ТРАВЛЯ ГИЗЕНГИ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
'ЛЕОПОЛЬДВИЛЬ', 13 февра

ля. Корр. ТАСС Г. Федяшин пере
дает: В палате депутатов конголез
ского парламента вчера вновь раз
горелись бурные дебаты при об
суждении так называемого «дела 
Гизенги», сфабрикованного реак
ционными силами с целью устроить 
судебную расправу над лидером 
конголезских патриотов.

Первое заседание палаты по 
этому вопросу, состоявшееся 7 фев
раля, окончилось безрезультатно. 
Сторонника Гизенги, указав на 
полнейшую незаконность содержа
ния Гизенги под арестом, потребо
вали его немедленного и безогово
рочного освобождения. К  этому 
требованию присоединились также 
многие депутаты, которые никогда 
не испытывали особых симпатий к  
Гизенге, и даже некоторые его 
открытые противники. Учитывая 
неблагоприятное для себя соотно
шение сил, группа отъявленных 
реакционеров сорвала голосование 
по предложенной сторонниками Ги
зенги резолюции и добилась пере
носа заседания, а тем временем за
нялись «обработкой» депутатов.

Одйако и на этот раз в выступ
лениях многих конголезских парла
ментариев вновь прозвучал протест 
против беззаконных мер, предпри

нятых против Антуана Гизенги.
Отвечая премьер-министру Аду- 

ле. выступившему по сути дела с 
обвинительной речью против Ги
зенги, депутат от партии Нацио
нальное движение Конго Габриэль 
Мумиа подчеркнул, что'обвинения, 
выдвинутые против Гизенги, вну
шают серьезные сомнения. Указав, 
что Гизенга ка к  депутат парламен
та пользуется парламентской 
неприкосновенностью, оратор зая
вил: Выходит так, что. власти, или, 
вернее, некоторые безответствен
ные элементы, могут арестовать 
любого депутата парламента и без 
суда и следствия бросить его в за
стенок. От имени своих избирате
лей депутат потребовал от премь
ер-министра немедленного возвра
щения Гизенги в Леопольдвиль, 
чтобы тот мог дать свои объясне
ния-: парламенту.-

, Депутат от партии национально
го единства Масоко в своем вы
ступлении подчеркнул, что в ны
нешнем Конго нет правосудия, что 
ясно, видно на примере незаконного 
содержания в Заключении Антуана 
Гизенги.
. , .Не чем иным, , к а к . полнейшим 
произволом-и - нарушением ' самых 
элементарных норм' законности, за- 
явил'Депутат Габриэль Юмбу.-мож-

но объяснить тот факт, что депута
та Гизенгу подвергли оскорбитель
ному обыску, не имея на то ника
кого официального ордера. Высме
яв достоверность «улик», предъяв
ленных в подтверждение «виновно
сти» Гизенги премьер-министром, 
он потребовал, чтобы Гизенга был 
немедленно возвращен в Леопольд
виль и заслушан в парламенте, 
«так как в предъявленных ему об
винениях не сходятся концы с кон
цами, что лишний раз доказывает 
вздорность и надуманность этих 
обвинений».

Выступивший- на заседании ми
нистр внутренних дел Республики 
Конго Кристоф Гбение разоблачил 
подлинные мотивы обвинений, вы
двинутых реакционными элемента
ми против Гизенги. Все эти обви
нения — чистейший вымысел, под
черкнул. он. Их цель— скомпроме
тировать не только Гизенгу, но и 
всех жителей Восточной провинции 
и провинции Киву, всегда отличав
шихся своей верностью делу един
ства и независимости- Конго.

В сфабрикованном против Гизен
ги деле, сказал депутат от партии 
африканской солидарности Доми
ник Тумба, бросается в глаза нд,- 
стойчивбе стремление реакционных

элементов, находящихся на службе 
у колонизаторов Запада, распра
виться с лидером национально-ос
вободительной борьбы конголез
ского народа. Именно потому, что 
Гизенга пользуется большой попу
лярностью в народе, заявил он, его 
хотят уничтожить.

Депутат Мулунду напомнил, что, 
судя по имеющимся сведениям, Ги
зенга отравлен медленно действую
щим ядом, и потребовал его немед
ленного возвращения в Леопольд
виль.

Выступивший в заключение пре
мьер-министр Адула в ответ на 
запросы депутатов признал, что 
ему известно заключение бейрут
ской лаборатории, устанавливаю
щее на основании анализа крови 
Антуана Гизенги, что в его орга
низм введен яд. Однако премьер- 
министр тут же оговорился, что не 
знает, насколько достоверен этот 
ф акт.'.

Адула потребовал, голосования 
по вопросу о .'доверии правительст
ву в. связи с принятыми им мерами 
в отношении Гизенги. Предвари
тельная обработка депутатов дала 
свои результаты.' Большинство - де
путатов проголосовало за доверие 
Адуле.

СЕГОДНЯ В КИНОТЕАТРАХ:

Широкоэкранный кинотеатр «Ок
тябрь». Голубой зал— «Крестонос
цы» (первая серия). Сеансы; 9,' 
10-50, 12-40, 2-30, 4-20, 6-10, 8. 
9-50. Зеленый зал — «Крестонос
цы» (1-я серия). Сеансы; 1-10, 3,
4-50, 6-40, 8-30, 10-20. Для детей 
— «Десять тысяч мальчиков». Се
ансы: 9-30, 11.

Кинотеатр имени М. Горького. 
Большой зал — «Люди на льду». 
Сеансы: 9-40, 11-15, 12-50, 2-25,
4, 5-35, 7-10, 8-45, 10-20. Зал ки
нохроники — «Голоса , целины». 
Сеансы: 9-30, 10-35, 6. Художест
венный фильм «Однажды ночью». 
Сеансы: 11-40, 1-15, 2-50, 4-25,
7- 10, 8-45, 10-20.

Кинотеатр детского зрителя — 
«Сборник мультипликационных 
фильмов». Сеансы: 10, 11-15,
12-30. Лекторий на физкультурные 
темы — «Основы конькобежного 
спорта», «Глазами журналиста», 
«Киноочерк». Сеанс в 3-35. Худо
жественный фильм «Призыв» (вто
рая серия). Сеансы; 5-30, 7-05,
8- 40, 10-15.

Кинотеатр имени И. Черных. 
Большой зал — «Мать Иоанна от 
ангелов». Сеансы: 10, 12, 2, 4, 6, 
8, 10. Малый зал — «Симитрио». 
Сеансы: 9-40, 11-15, 12-50, 2-25,
4, 5-35, 7-10, 8-45, 10-20.

Клуб железнодорожной станции 
Томск-П — «Горизонт». Сеансы: 
4. 6, 8, 10.

Межсоюзный клуб — . «Весел
ка». Сеансы: 5, 7, 9. Для детей — 
«Мальчики». Сеанс в 3 часа дня.-

Дом культуры завода «Томка- 
бель» — «Дети фронта». Сеанс в 
4-15 дня. «Сердце, матери». Сеан
сы: 6, 7-40, 9-20. Дети до 16 лет не 
допускаются.

Дом культуры . ГРЭС-П — «Ка
питан дальнего плавания». Сеанс в 
2 часа дня. «Ноэль Фортюна». Се
ансы: 4, 6.

Томский областной драматический 
театр имени В. П. Чкалова 

15 февраля — «Соседи по квар
тире».
. Начало спектакля в 7 час. 30 
мин. вечера.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 
Четверг, 15 февраля 

12.30. Новые научно-популярные 
фильмы. 18.30. Для детей. Худо
жественный фильм «Рыжик». 
19.55. Навстречу выборам в Вер
ховный Совет СССР. «Колпащевцы 
гот-овятся к  выборам». 20.05. Кон
церт артистов Грузии. 20.45. Теле
визионные новости. 20.55. Художе 
ственный фильм «Северная ' по
весть».

Томской нефтебазе ■ требуются: 
слесари,, электромонтеры, рабочие, 
кладовщики, механик.

Обращаться: Томск-1, нефтебаза.

Городскому ремонтно-строитель
ному управлению требуются: шту
катуры, плотники, каменщики, печ
ники, кровельщики, слесари-сан
техники, грузчики и разнорабочие.

Обращаться: г. Томск, улица Ал
тайская, 5, отдел кадров. 2 — 1

Ремесленному училищу № 5 
г. Томска требуются шофер-ин- 
структор и мастер производствен
ного обучения.

Обращаться: г. Томск. Набереж
ная реки ■ушайки, 10. 2 — 1

Макаронно-кондитерской фабри
ке требуются; заведующий скла
дом, электромонтеры и кочегары.

Обращаться: г. Томск, переулок 
Татарский, 24. 2— 1

Управлению мясо-молочной про
мышленности Томского совнархоза 
срочно требуются старшие бухгал
теры (для работы на предприятиях 
районного подчинения), инженеры- 
строители (для работы в проектном 
бюро).

Обращаться: г. Томск, Конная 
площадь. 10, отдел кадров.

Друзья и родственники с глу
боким прискорбием'извещают о 
смерти старейшего члена мичу
ринского общества

КО НДРАТЬЕВА 
Иосифа Степановича, 

последовавшей 13 февраля 
1962 года после . продолжи
тельной болезни.

Вынос тела 15 февраля, в 
4 часа дня, из квартиры покой
ного (г. Томск, улица Розы Люк
сембург, 75).

Клиникам Томского, медицинско
го института требуются: медицин
ские сестры, санитарки, прачки, 
машинистка, курьер.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Ленина,'38, отдел кадров.

2 — 1

Томской мебельной фабрике 
«Краснодеревец» срочно требуют
ся: техники и инженеры-мебельщи
ки на должности мастеров и стар
ших мастеров, кочегары, электро
монтер, столяры и станочники.

Обращаться: г. Томск, улица 
Дальне-Ключевская, 16, отдел кад
ров. 2 — 1

.,,Гр-н Мишин Эдуард Александрович, 
проживающий в г. Томскё,'улица Ла
герная. 14, возбуждает дело о растор
жении брака с гр-кой Ротовой Надеж
дой Егоровной, проживающей, в г. .Но
вокузнецке.

Дело будет расс.матрнваться в Том
ском городском народном суде.

Гр-н Матыскин Николай КириДло- 
вич, проживающий в г. Томске, улица 
Правобережная, 2, возбуждает дело о 
расторжении брака с гр-кой Матыс- 
киной Валентиной Николаевной, про
живающей Б г. Томске, улица Проф
союзная, 1. '

Дело будет рассматриваться в Том
ском городском народном суде.

Гр-н Лагзтин Николай- Иванович, 
проживающий в г. Томске, улица Из
майловская, 2, возбуждает дело о 
расторжении брака с гр-кой Лагути
ной; Валентиной Федоровной.

Дело будет рассматриваться в Том
ском городском народном суде.
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